



PARLAMENTO
ABIERTO

La voz de la ciudadanía

INFORMACIÓN ALDF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

www.aldf.gob.mx

Exige el PRD a Morena marchar pacíficamente

- No deben violentar las garantías de otros ciudadanos: Luna
- Raúl Flores llama a que deje de lado los intereses políticos

DIANA VILLAVICENCIO

—diana.fuentes@eluniversal.com.mx

A dos días de que se lleve a cabo la manifestación de Morena en el Zócalo capitalino, la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México y el PRD capitalino llamaron a conducir la movilización de manera pacífica y ordenada.

El presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea, Leonel Luna Estrada, llamó a las autoridades a respetar el libre derecho a la manifestación, sin que se violenten las garantías de otros ciudadanos.

Por ello, aprovechó para dirigirse hacia Andrés Manuel López Obrador y expresarle que debe comprometerse a que la manifestación se realice en un clima de paz y tranquilidad, sobre todo sin afectar, bajo ninguna circunstancia, a los ciudadanos.

El perredista advirtió que la Ciudad de México debe servir para el diálogo y no para generar violencia durante la presencia de simpatizantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

El legislador perredista consideró imprescindible respetar la decisión de grupos políticos de marchar en apoyo de los integrantes de la CNTE.

“La capital del país es punto de referencia para las movilizaciones, porque aquí confluyen los tres poderes, así como las secretarías federales, aunque los manifestantes deben respetar también los derechos de los habitantes”, precisó el asambleísta.

Dijo que las movilizaciones deben darse con plena tranquilidad y seguridad, tanto para quienes la realizan como para los habitantes que residen en la capital del país.

Luna Estrada advirtió que cada organización o partido político debe responsabilizarse de que en las manifes-

taciones haya orden y no violencia.

“Los mexicanos, especialmente los que coinciden con un pensamiento de izquierda, están obligados a exigir, pero también a hacer la paz por encima de cualquier interés”

RAÚL FLORES GARCÍA

Presidente del PRD-CDMX

En su oportunidad, Raúl Flores García, líder del PRD capitalino, pidió a los morenistas dejar de lado los intereses políticos y su competencia electoral

permanente, que sólo ha llevado a la confrontación, denostación y agresión hacia el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

“Hoy más que nunca los mexicanos, y especialmente los que coinciden con un pensamiento de izquierda, están

obligados a exigir, pero también a hacer la paz por encima de cualquier interés o desacuerdo político”, expresó el también diputado local.

Insistió en que la responsabilidad de quien manifiesta el reclamo en una movilización es determinante para que quienes participan o se encuentran a su alrededor no sean agredidos o violentados por ningún tipo de desbordamiento de las protestas. ●

“El gobierno es el que recurre a la violencia”

DIANA VILLAVICENCIO

—diana.fuentes@eluniversal.com.mx

●●● Ni Morena ni el magisterio son violentos, quien ha estado recurriendo a la violencia es el gobierno, eso lo hemos visto en Oaxaca y también lo hemos visto en manifestaciones en la Ciudad de México, dejó claro César Cravioto, líder de la bancada de Morena en la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México.

Argumentó que quien ha violentado las marchas pacíficas de Morena es el gobierno, con policías o con personas disfrazadas de civiles.

“La gente lo que quiere es que se resuelva una problemática, no quiere generar violencia, la mayoría de los mexicanos queremos paz y queremos que se resuelvan los problemas

graves que están ocurriendo en este país y uno de los problemas más sensibles hoy en día es el asunto del magisterio”, declaró el obradorista.

Cravioto Romero aclaró que el próximo domingo habrá una marcha que está organizando Morena con militantes y simpatizantes, aunque no descartó que haya muchos maestros en la movilización.

“No es que la esté organizando la CNTE, la está organizando Morena y creo que no hay ningún interés de quedarse en el Zócalo. Eso yo se lo planté hace unos días [a la secretaria de Gobierno], hablé ella el lunes, el martes de esta semana”, precisó.

En entrevista, respecto a si hay garantías de que los maestros no se queden en plantón, el coordinador parlamentario expuso: “Ellos ya tienen



“Queremos paz y que se resuelvan los problemas graves que ocurren en este país y uno de los problemas más sensibles hoy en día es el asunto del magisterio”

CÉSAR CRAVIOTO

Excoordinador de Morena en la Asamblea

su plantón en la Ciudadela, no tendrían por qué querer moverse”.

Marcha pacífica. Argumentó que Morena organiza correctamente movilizaciones pacíficas, por ello buscan que no se les encapsule ni haya filas de granaderos, porque eso sólo genera molestia en los manifestantes.

“En el primer año de conmemoración de los hechos ocurridos en Ayotzinapa, cuando ya estábamos como diputados, lo mismo les dijimos: ‘no queremos fuerza pública’ y lo cumplió, el gobierno no puso fuerza pública, había policías muy alejados por cualquier cosa y la una marcha se de-

sarrolló sin ningún problema. Entonces, insisto, los que generan problemas en las marchas son los policías, no los manifestantes”. ●



Leonel Luna pide a AMLO controlar a sus “solovinos”

El presidente de la Comisión de Gobierno en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Leonel Luna, le exigió a Andrés Manuel López Obrador garantizar que la marcha que realizará el domingo del Ángel de la Independencia al Zócalo transcurra en un clima de paz y tranquilidad.

Precisó que la Ciudad de México debe de servir para el diálogo y no para generar violencia, por lo que es necesario —dijo— que los organizadores y partidos que convocan a movilizaciones se comprometan a que no haya violencia.

“Las manifestaciones tienen que darse en plena tranquilidad y seguridad tanto para quienes la realizan, como para los habitantes de la Ciudad de México... cada organización o partido tiene que responsabilizarse de que en las manifestaciones haya orden y no violencia por lo que López Obrador debe comprometerse a que la ma-

nifestación, anunciada por el partido de Morena, se realice en bajo un clima de paz y tranquilidad y sin afectar, bajo ninguna circunstancia, a los ciudadanos”, destacó.

En este sentido, Leonel Luna llamó a simpatizantes de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) y al Gobierno Federal a privilegiar el diálogo y a poner fin de manera inmediata a los actos de violencia en Oaxaca y otros estados del país.

En este sentido, la dirigencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) celebró el anuncio de que Morena ingrese al Zócalo capitalino el próximo domingo. Sin embargo, el dirigente capitalino Raúl Flores, también le pidió a López Obrador evitar la violencia.

“Cuando se lucha en contra de la represión y la violencia, hay que procurar la

paz es desde la paz misma. Así bien, la responsabilidad de quien conduce la inconformidad y el reclamo resulta determinante para que tanto quienes participan en las movilizaciones como aquellos que circunstancialmente se encuentran a su alrededor y quienes desempeñan su actividad productiva y económica (tiendas, restaurantes, museos, etcétera) no sean agredidos o violentados”, comentó.

Aunque hace unos días había advertido a los manifestantes que ni siquiera intentaran acercarse al Zócalo, ayer la administración capitalina anunció que permitirá el ingreso al Zócalo para los manifestantes de Morena.

“Esta marcha comenzará a las 11:00 horas en el Ángel de la Independencia y concluirá a un lado de Palacio Nacional. (OD)

Pide Luna respetar la libre manifestación

NOTIMEX

El presidente de la Comisión de Gobierno en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Leonel Luna Estrada, pidió que la Ciudad de México sirva para el diálogo y no para generar violencia durante la presencia de la disidencia magisterial.

El legislador local también consideró que las autoridades capitalinas deben respetar el libre derecho a la manifestación, sin que se violenten las garantías de otros ciudadanos.

Planteó que la capital del país es punto de referencia para las movilizaciones porque en ella confluyen los tres poderes, así como las secretarías federales.

Por ello, insistió en que los manifestantes deben respetar los derechos de los habitantes.

Luna Estrada aseveró que tam-

bién es fundamental respetar la decisión de los actores y grupos políticos de marchar en apoyo de los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

El también coordinador de los diputados del PRD en el órgano legislativo consideró que "cada organización o partido tiene que

responsabilizarse de que en las manifestaciones haya orden y no violencia".

En tal sentido dijo que Andrés Manuel López Obrador debe comprometerse a que la manifestación anunciada por Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se realice bajo un clima de paz y tranquilidad y sin afectar a los ciudadanos bajo ninguna circunstancia.

En este contexto, Luna Estrada hizo un llamado a las autoridades federales a que cese la violencia en Oaxaca y otros estados.



El perredista llama a evitar que se violen las garantías de los ciudadanos.

PUNTO DE ACUERDO EN ALDF

Piden rescatar el Teatro Blanquita

POR MARÍA FERNANDA NAVARRO

fernanda.navarro@gimm.com.mx

Con el objetivo de evitar la demolición del Teatro Blanquita y restaurar las zonas aledañas a éste, la Asamblea Legislativa capitalina (ALDF) solicitó analizar la compra de este espacio cultural tan representativo para la Ciudad de México, inaugurado en agosto de 1960.

A través de un punto de acuerdo aprobado por unanimidad en la comisión permanente, se requirió a las secretarías de Finanzas y Cultura elaborar un estudio de factibilidad de adquisición de este espacio, así como

realizar un programa cultural de fomento destinado a las artes escénicas, culturales y teatrales de la capital.

Beatriz Olivares, diputada por el PRD, al presentar la proposición, apuntó que el teatro ubicado en avenida Eje Central Lázaro Cárdenas, colonia Guerrero, "es un espacio cultural multifuncional que forma parte de la memoria histórica e identidad colectiva" de la ciudad.

Se exhortó a Ricardo Monreal, delegado en Cuauhtémoc, a efectuar con las autoridades competentes de la ciudad acciones para la dignificación de la Plaza Aquiles Serdán y lugares aledaños.

EL TELÓN NO DEBE CAER

El emblemático Teatro Blanquita se encuentra sobre Eje Central, en una zona eminentemente turística, por lo que buscan rescatarlo.



INDIGENTES

El Teatro Blanquita fue cerrado en noviembre de 2015 y se convirtió en epicentro de indigentes. Hoy la ALDF busca evitar su demolición.

56

AÑOS

cumplirá El Blanquita el próximo 27 de agosto

Proponen a CDMX comprar el "Blanquita"

POR MANUEL COSME

Asambleístas propusieron al Gobierno de la Ciudad de México comprar el Teatro "Blanquita", baluarte del espectáculo de revista que este 2016 iba cumplir 56 años de funciones y en el que actuaron grandes personalidades. En un comunicado, Beatriz Olivares, presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, planteó lo anterior en un Punto de Acuerdo, que fue aprobado por la Diputación Permanente.

Asimismo, pidió a Ricardo Monreal, jefe delegacional de Cuauhtémoc, dignificar la plaza Aquiles Serdán y lugares aledaños, en torno a ese coso, a fin de

que cuente con seguridad, iluminación, limpieza y se recupere el espacio público, para el disfrute de la zona y habitantes en general. La perredista exhortó a Eduardo Vázquez, secretario de Cultura local, a que en el ámbito de su competencia realice un estudio de factibilidad de la puesta en marcha de un centro de arte, cultura y un teatro popular en el inmueble en el "Blanquita".

Precisó que el estado del inmueble está desdibujando su esplendor de antaño y el entorno urbano que lo rodea, vialidades primarias y secundarias, por lo que es responsabilidad, tanto del Gobierno de la Ciudad como el delegacional, preservarlo limpio y en óptimas condiciones.

La legisladora dijo que es necesario rescatar estos lugares em-

blemáticos populares y darles un mayor uso y aprovechamiento. "Es vital no cerrar espacios así. Porque al cerrarlos los cerramos miles de oportunidades a jóvenes tanto de desarrollo cultural e incluso como de fuentes de empleo", recomendó Olivares Pinal.

Insistió en la necesidad de que la Secretaría de Cultura, en coordinación con las autoridades competentes, elaboren un programa cultural de fomento destinado a las artes escénicas, culturales y teatrales de la Ciudad de México y "para su rescate requerimos que la Secretaría de Finanzas en concurso con la de Cultura de esta Ciudad realicen una proyección financiera para la adquisición de este inmueble a fin de prever lo conducente para el presupuesto de 2017".

Sostuvo que hay que reconocer que el Teatro "Blanquita", es un espacio cultural multifuncional que forma parte de la memoria histórica e identidad colectiva de la Ciudad de México.

Afirmó que este tipo de inmuebles no deben tener el objetivo de ser algo sacro, algo que no se debe tocar, muy por el contrario, el objetivo de este tipo de espacios es que requieren la constante actividad humana para su mejor aprovechamiento, uso, goce y disfrute.

Finalmente, dijo que este teatro ha sido un ícono de la cultura popular de las y los capitalinos, fue uno de los teatros más visitados por miles de personas.

DEMANDA DE LA ALDF**EXIGEN COMPRA
DEL BLANQUITA**

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal llamó al Gobierno de la Ciudad de México a adquirir el recinto para que opere como teatro, centro de artes urbanas y museo. Leonel Luna Estrada, presidente de la Comisión de Gobierno del órgano legislativo, consideró que por ser un espacio de tradición y un inmueble emblemático, las Secretarías de Finanzas y de Cultura deben iniciar una ruta para su compra, por lo que la Diputación Permanente aprobó el miércoles solicitar a la primera un estudio de factibilidad de adquisición. —*Felipe Rodea*

LEGISLADORES PERREDISTAS PIDEN NO DEMOLER EL INMUEBLE Y DARLE UN MEJOR USO

Plantea la ALDF rescatar el Teatro Blanquita y dignificar zonas aledañas

[OMAR DÍAZ]

■ Diputados locales solicitaron a la Secretaría de Cultura y Finanzas de la Ciudad de México y a la delegación Cuauhtémoc rescatar el Teatro Blanquita, y los lugares aledaños a este inmueble debido al abandono en que se encuentran.

Al respecto, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) señaló que buscarán que el Teatro Blanquita no sea demolido, por lo que pidieron, a través de un Punto de Acuerdo, a la Secretaría de Finanzas que realice un estudio de factibilidad de adquisición de este espacio, y a la Secretaría de Cultura, elaborar en este lugar un programa cultural destinado a las artes escénicas, culturales y teatrales.

Asimismo, se pide a la delegación Cuauhtémoc, en coordinación con las autoridades competentes, realicen trabajos para dignificar la plaza Aquiles Serdán y lugares aledaños al Teatro Blanquita.

Al respecto, la diputada Beatriz Olijares indicó que actualmente el Teatro Blanquita se encuentra desdibujado de su esplendor de antaño, y el entorno urbano que rodea a este inmueble también, por lo que es responsabilidad —dijo— del Gobierno de la ciudad y de la administración delegacional, preservarlo limpio y en óptimas condiciones.

“Es necesario rescatar estos lugares emblemáticos populares y darles un mayor uso y aprovechamiento. Es vital no cerrar espacios así porque al cerrarlos los cerramos miles de oportuni-

des a jóvenes tanto de desarrollo cultural, e incluso, como de fuentes de empleo”, comentó.

El Teatro Blanquita es uno de los espacios culturales más representativos de la Ciudad de México. Fue inaugurado el 27 de agosto de 1960. Ahí se han presentado diversas obras, artistas y comediantes de teatro de carpa y de revista.

En noviembre del 2015, los representantes de las empresas Generamúsica y Showtime informaron que dejaría de operar la llamada “Catedral del Espectáculo”, propiedad de Blanca Eva Cervantes. Desde entonces, el Teatro Blanquita permanece cerrado al público.

El diputado local de Morena, Alfonso Suárez del Real, también se pronunció por el rescate integral del Teatro Blanquita, al asegurar que es un espacio histórico de la cultura en la capital del país.

Busca ALDF rescatar el Teatro Blanquita

POR LILLIAN REYES RANGEL

El diputado Leonel Luna Estrada, presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), hizo un llamado a las secretarías de Finanzas y de Cultura a iniciar una ruta para la compra del Teatro Blanquita, para que opere como teatro, centro de artes urbanas y museo, debido a la tradición que representa en el país.

La Diputación Permanente aprobó este miércoles un punto de acuerdo para solicitar a la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México, iniciar un estudio de factibilidad de adquisición de este espacio y a la Secretaría de Cultura, en coordinación con las autoridades competentes, elaboren un Programa Cultural de Fomento destinado a las artes escénicas, culturales y teatrales de la capital.

El perredista urgió a rescatar este inmueble y darle un mayor uso y apro-

vechamiento, por lo que instó a evitar su demolición.

La propuesta considera necesari-

EL DATO

56

años

tiene el Teatro Blanquita,
que fue inaugurado el
27 de agosto de 1960

rio que la delegación Cuauhtémoc en coordinación con las autoridades competentes, realicen trabajos para

dignificar la plaza Aquiles Serdán y lugares aledaños.

“No sólo se trata de un espacio emblemático de la capital, sino de un lugar de tradición y que puede convertirse en un centro de artes urbanas, escuela, teatro y museo, además de presentar espectáculos teatrales como lo ha hecho desde hace años”, advirtió el legislador.

El Teatro Blanquita es uno de los espacios culturales más representativos de la Ciudad de México. Fue inaugurado el 27 de agosto de 1960. Ahí se han presentado diversas obras, así como artistas y comediantes de teatro de carpa y de revista.

En noviembre del 2015, los representantes de las empresas Generamúsica y Showtime informaron mediante un comunicado que dejaría de operar la llamada Catedral del Espectáculo, propiedad de Blanca Eva Cervantes. Desde entonces, el Teatro Blanquita permanece cerrado al público.

Necesario que delegación Cuauhtémoc rescate teatro Blanquita

Leobardo Reyes

Ante el abandono en que se encuentra el emblemático teatro "Blanquita", escenario de los años 40, por donde pasaron figuras del espectáculo del siglo XIX y XX, la legisladora local Beatriz Olivares solicitó al delegado en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal Ávila, que en el ámbito de su competencia efectúe en coordinación con las autoridades competentes de la metrópoli, la dignificación de la plaza Aquiles Serdán, y lugares aledaños, que se encuentran circundantes a este inmueble, para que cuente con seguridad, iluminación, limpieza y se recupere el espacio público, para el disfrute de los vecinos de la zona y habitantes en general.

Mencionó que el estado del "Blanquita" está desdibujando su esplendor de antaño y el entorno urbano que rodea a este inmueble por lo que es responsabilidad, tanto del gobierno de la Ciudad, como del gobierno delegacional de Cuauhtémoc, preservarlo limpio y en óptimas condiciones.

Exhortó al titular de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México a que en el ámbito de su competencia realice un estudio de factibilidad de la puesta en marcha de un centro de arte, cultura y un teatro popular en el "Blanquita".

Señaló que es necesario rescatar estos lugares emblemáticos populares y darles un mayor uso y aprovechamiento, "es vital no cerrar espacios así. Porque al cerrarlos les cerramos miles

de oportunidades a jóvenes tanto de desarrollo cultural e incluso como de fuentes de empleo".

"Es necesario que la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, en coordinación con las autoridades competentes, elaboren un Programa Cultural, de Fomento destinado a las artes escénicas, culturales y teatrales de la Ciudad de México y para su rescate requerimos que la Secretaría de Finanzas en concurso con la de Cultura de esta Ciudad realicen una proyección financiera para la adquisición de este inmueble a fin de prever lo conducente para el presupuesto de 2017", añadió.

Aseveró, "hay que reconocer que el Teatro Blanquita, es un espacio cultural multifuncional que forma parte de la memoria histórica e identidad colectiva de la Ciudad de México. Este tipo de inmuebles no deben tener el objetivo de ser algo sacro, algo que no se debe tocar, muy por el contrario, el objetivo de este tipo de espacios es que requieren la constante actividad humana para su mejor aprovechamiento, uso, goce y disfrute".

Manifestó, "este teatro ha sido un ícono de la cultura popular de las y los capitalinos, fue uno de los teatros más visitados por miles de personas de varias generaciones desde su apertura y hasta su cierre oficial, el pasado 30 de octubre de 2015, por lo que debe destacarse la importancia que ocupa en la formación en artes y cultura, en los niños, jóvenes y adultos para el sano esparcimiento y para la prevención de conductas antisociales y violentas".

ALDF DEMANDA EVITAR SU DEMOLICIÓN

Exigen rescatar Teatro Blanquita

• Leonel Luna propone que el GCDMX lo compre para que sea un centro de artes urbanas, escuela y museo

Alan Trujillo

Por ser un espacio de tradición y un inmueble emblemático en la Ciudad de México, Leonel Luna Estrada, presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, exhortó a las Secretarías de Finanzas y de Cultura a iniciar una ruta para la compra del Teatro Blanquita y que opere como teatro, cen-

¿SABÍAS QUE?

En noviembre de 2015, las empresas Generamúsica y Showtime informaron que dejaría de operar la llamada Catedral del Espectáculo. Desde entonces, el Teatro Blanquita permanece cerrado al público.

tro de artes urbanas y museo.

La Diputación Permanente aprobó un punto de acuerdo para solicitar al Gobierno de la CDMX un estudio de factibilidad de adquisición de este espacio y a la Secretaría de Cultura, en coordinación con las autoridades competentes, elaboren un Programa Cultural de Fomento destinado a las artes escénicas, culturales

y teatrales de la capital.

Como coordinador del PRD en la ALDF, Luna consideró necesario rescatar este inmueble y darle un mayor uso y aprovechamiento. "Hay que evitar su demolición", insistió.

Esta propuesta, presentada por diputados locales del PRD y aprobada por la Diputación Permanente de la ALDF, señala como necesario que la delegación Cuauhtémoc en coordinación con las autoridades competentes realicen trabajos para dignificar la plaza Aquiles Serdán y lugares aledaños.

No sólo se trata de un espacio emblemático de la capital, sino de un lugar de tradición y que puede convertirse en un centro de artes urbanas, escuela teatro y museo, dijo el legislador Luna Estrada. **B!**

Acusa abogado de Arne Aus den Ruthen que Meyer Klip clausuró obra sin razón

Actúa Invea por consigna

Señala que CDMX ignora verificaciones y permisos emitidos para la construcción

DALILA SARABIA

Miguel Fábregas, representante legal de la familia del ex City Manager en Miguel Hidalgo, Arne Aus den Ruthen, acusó al titular del Invea, Meyer Klip, de actuar por consigna al clausurar un edificio que, asegura, cuenta con todos los permisos.

“Es un proceso con consigna donde se fabricaron pruebas para hacer de esto una obra nueva, cuando es un edificio que está construido hace más de 40 años”, comentó el representante legal de Atlantis S.A.P.I, firma propietaria del lugar.

Indicó que el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) no sólo ignoró el certificado de uso de suelo por derechos adquiridos que expidió Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) en 1997, sino que desconoce sus propias verificaciones, como la del 15 de marzo de 2013.

Esa vez, la dependencia acudió al inmueble ubicado en General Tiburcio Montiel, en San Miguel Chapultepec, y confirmó que el edificio de planta baja con siete pisos ya existía, y que se ejecutaban obras de remodelación.

Entonces se resolvió no imponer sanción alguna, lo que se asienta en el expediente INVEADF/OV/DU-YUS/770/2013.

Sin embargo, en el acta que resultó en la clausura del inmueble este lunes, los verificadores informan que se trata de un inmueble en proceso de construcción.

El 9 de mayo pasado se hizo otra verificación en la que, de acuerdo con Fábregas, el verificador señaló otra vez que no se trataba de una obra nueva. Pero una semana después se realizó otra inspección ocular sin ningún papel que la justificara.

“No nos dejaron ningún documento, no nos dejaron copias, no traían ningún oficio de comisión, no traían otra orden de visita, el pretexto fue subsanar lo que el 9 de mayo su verificadora había dicho”, dijo el abogado.

El reforzamiento de la estructura fue lo que tomaron como referencia para asegurar que era una obra nueva, explicó el abogado.

Aseveró que en el predio no se ha construido un metro cuadrado más de lo que se edificó entre 1970 y 1971.

Recordó que hay una licencia otorgada por el entonces Departamento del DF, del cual REFORMA tiene copia, que les permitía construir 9 niveles y sólo levantaron 7.

También dijo que, a pesar de los señalamientos que ha hecho el diputado y ex delegado en Miguel Hidalgo Víctor Hugo Romo, fue durante su administración cuando se entregó el permiso para la remodelación en el que también se reconocía la existencia del edificio de planta baja y sus siete niveles.

El abogado confirmó que trabajan en la presentación del juicio de nulidad ante el Tribunal de lo Contencioso, además de que se emprenderán acciones contra Klip, ante la Contraloría capitalina y de manera penal ante la Procuraduría local por abuso de autoridad.

Relevan a City Manager

REFORMA / STAFF

Amada Rodríguez es la nueva City Manager en la Delegación Miguel Hidalgo.

Mediante su cuenta de Twitter, la Delegada Xóchitl Gálvez, dio la bienvenida a Rodríguez a su equipo de trabajo.

En tanto, la nueva directora general de administración delegacional, agradeció el nombramiento.

“Agradezco la confianza que ha depositado en mí @XochitlGalvez. Vecinos, estoy a sus órdenes en esta #MHestuCasa”, tuiteó la funcionaria tras ser designada.

Al respecto, el ex City Manager, Arne Aus den Ruthen, tuiteó que Rodríguez ostentará dicho cargo mientras se arregla el juicio de nulidad que interpuso tras la clausura que el Invea hizo a un edificio de su familia.

Chocan partidos en Asamblea por desaparición de Invea

DIANA VILLAVICENCIO

—diana.fuentes@eluniversal.com.mx

●●● Enfrenta a las fuerzas políticas de la Asamblea Legislativa capitalina la desaparición del Instituto de Verificación Administrativa (Invea).

Mientras el PAN y el PRI pugnan para que sean las 16 jefaturas delegacionales las que supervisen Usos de Suelo, Morena, el Partido Humanista y el Verde Ecologista se pronuncian en contra, ya que advierten que sería un retroceso y se volvería al viejo sistema de corrupción. El PRD guarda silencio.

En marzo de este año, el líder de la bancada del PAN, Jorge Romero, puso sobre la mesa una iniciativa por la que abroga la Ley del Instituto de Verificación Administrativa y que conlleva la restitución de las facultades

que tenían las delegaciones para supervisar inmuebles y establecimientos mercantiles.

En estos días, la Comisión Pública Local de la Asamblea Legislativa, liderada por el priísta Adrián Rubalcava, habrá de sesionar sobre este tema, pero antes aclaró que no se trata de un tema de revanchismo ni tampoco personal para perjudicar al titular del Invea, Meyer Klip.

Rubalcava informó que el Invea cuesta a la ciudadanía 300 millones de pesos anuales, recurso que anteriormente se concentraba en las jefaturas delegacionales y que hoy en día les hace falta.

Luciano Jimeno Huanosta del Partido Humanista, dijo que desaparecer el instituto sería como abrir nuevamente la caja de pandora de la corrupción en las demarcaciones.

En cambio, propuso llevar a cabo un análisis serio para otorgarle de mayores facultades para evitar posibles irregularidades.

César Cravioto, líder de Morena, opinó que más allá de pensar en exterminar al Invea mejor se opte por sanearlo sin que ello represente remover al titular. El morenista señaló que regresarle las facultades a las delegaciones sería muy riesgoso.

Fernando Zárate, del Verde Ecologista, declaró que es un planteamiento incorrecto y que no se tienen previstas las consecuencias.

Dijo que no se podría permitir que desapareciera el Invea para que las facultades regresen a las delegaciones que están en desgaste y su funcionamiento es corrupto, además de que los vecinos a quienes más le tienen miedo es a las demarcaciones. ●

CUAUHTÉMOC TERRAZAS INVADEN

“Desorden en Lerma inició con corrupción”

Acusa Suárez del Real que las autoridades empezaron a pedir dinero para no clausurarlos

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@glmm.com.mx

En la calle Lerma, el desorden inició cuando las autoridades comenzaron a solicitar a restauranteros dinero para no clausurarlos por colocar sus terrazas fuera de norma, aseguró el diputado local y exjefe delegacional, José Alfonso Suárez del Real.

Actualmente, la calle tiene una veintena de terrazas de las que sólo tres cuentan con permiso para funcionar, y pagan alrededor de tres mil

pesos mensuales para no ser clausurados.

“Esto comenzó en el momento en que se normalizó la corrupción entre la autoridad con algunos locatarios”, comentó Suárez del Real, quien detectó ese crecimiento de locales y terrazas en los últimos seis o siete años.

Un *modus operandi* que tienen los establecimientos para no ser sancionados es que reciben el llamado o *pitazo* de parte de inspectores de la delegación o del Instituto de Verificación Administrativa (Invea) que realizarán una revisión y ese día no sacan sus enseres y evitan ser sancionados.

Lerma, destacó, vive una situación *sul génerts*, pues a la proliferación de enseres fuera de norma se suma la construcción de una bahía de ascenso y descenso de pasajeros de autos en la Torre Diana.

Ayer fue diferida para mañana una reunión convocada en la Secretaría de Gobierno con vecinos de la colonia Cuauhtémoc para abordar la restitución de la acera

BURLA
Los establecimientos reciben el pitazo de que los inspectores realizarán una revisión y ese día no sacan sus enseres.

invadida.

Los vecinos adelantaron a *Excelsior* que las autoridades no han encontrado hasta el momento el oficio mediante el cual se autorice dicha bahía.

DECENAS CIRCULAN SIN PERMISOS

Ambulancias *patito*, riesgo sobre ruedas

• PRD en ALDF demanda verificar o retirar unidades irregulares

Héctor García

Decenas de ambulancias *patito* circulan y ofrecen sus servicios en las calles de la Ciudad de México a pesar de no contar con los permisos oficiales, o que el personal carezca de conocimientos de primeros auxilios médicos, denunció la bancada del PRD en la ALDF.

Ante el riesgo que esto representa para los capitalinos, la diputada local Janet Hernández Sotelo dijo haber solicitado a las secretarías de Seguridad Pública y de Movilidad, a la Agencia de Protección Sanitaria y al resto de las dependencias del Gobierno de la CDMX, que implementen acciones tendientes a la vigilancia, verificación, regularización y en su caso el retiro definitivo de circulación de las unidades *patito* que prestan el servicio de ambulancias en la capital, apuntó.

Hernández Sotelo explicó que es necesario que las dependencias del Gobierno lo-

¿SABÍAS QUE?

La NOM-034-SSA3-2014 es obligatoria para los prestadores de servicio en unidades móviles de atención médica tipo ambulancia.

cal no bajen la guardia y mantengan una vigilancia permanente a ese tipo de unidades médicas tipo ambulancias irregulares, y en el caso de no cumplir con los requisitos de la *Ley de Salud del Distrito Federal*, se les retire de circula-

OPINIÓN

Deja tu opinión ahora en diarlobasta.com

ción, ya que está en juego la vida de muchas personas, alertó.

La diputada perredista detalló que la *Norma Oficial Mexicana (NOM) 034-SSA3-2014* tiene como objetivo establecer los requisitos y características mínimas de las unidades móviles de atención médica tipo ambulancias, así como el personal que realiza acciones de prevención, diagnóstico, tratamiento y traslado de pacientes. **B!**



Planeación e incorrecta ejecución de proyectos de obras causan deslaves

La diputada local Ana Juana Ángeles Valencia, manifestó que las modificaciones arbitrarias al cambio de uso de suelo y la mala planeación de proyectos de obras por autoridades de la delegación Cuajimalpa, así como de la incorrecta ejecución de las construcciones influyen en los deslaves.

Ángeles Valencia, expuso que las zonas más susceptibles a padecer deslaves son las barrancas, fundamentalmente en tiempo de lluvias por el reblandecimiento del suelo, "se debe tener mayor precaución en zonas de barrancas por que tan sólo en Cuajimalpa se registran al menos 10 mil 907 viviendas concentradas en 194 colonias".

Comentó que recientemente se registró un derrumbe de tierra en las calles Luis Barragán y Tamaulipas de dicha demarcación, donde un trabajador falleció; en octubre y noviembre de 2015 ocurrieron deslaves en la misma zona que provocó el desalojo de una casa y del Residencial Vista del Campo, así como el cierre de acceso al Club de Golf.

Detalló que de acuerdo a las características

topográficas de las zonas altas de la Ciudad de México, existen 74 barrancas situadas en ocho delegaciones: Álvaro Obregón con 16; Cuajimalpa con 14; Gustavo A. Madero con 10, además de Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tlalpan y Xochimilco.

Insistió en que "las autoridades delegacionales y centrales se comprometan e inviertan recursos económicos, apliquen programas de rescate habitacional, incluyendo las propuestas de solución de la ciudadanía, que sufre las consecuencias de una mala planeación urbana. El tema debe atenderse con carácter de urgente y obvia resolución porque la integridad física y patrimonial de los habitantes de estas regiones se encuentra en peligro".

Agregó, "si bien las barrancas fueron invadidas por personas de escasos recursos carentes de una vivienda digna, las autoridades legitimaron su presencia al regularizar los terrenos a cambio de votos y ahora tanto los moradores, como las autoridades, no saben cómo resolver el problema que pone en riesgo la vida de cientos de familias".

Justifican diputadas ausencias

REFORMA / STAFF

Dos de las diputadas de la Asamblea Legislativa señalaron por tener la mayor cantidad de ausencias en las sesiones de este órgano legislativo, justificaron sus faltas en el pasado periodo de sesiones.

Se trata de Cynthia López Castro, del PRI, y Margarita Martínez Fisher, del PAN, a quienes la Coordinación de Servicios Parlamentarios registró en conjunto 29 faltas.

López Castro, con 16 faltas registradas, aclaró que éstas corresponden a que solicitó licencia temporal para separarse del cargo

debido a que participó en la lista de 60 fórmulas de candidatos a la Constituyente.

“En las sesiones ordinarias de los días 5, 6, 7, 12, 14, 19, 21, 28 y 28 de abril, así como dos sesiones solemnes del 26 de abril y las sesiones del periodo extraordinario del 5 y 11 de mayo estaba de licencia temporal y, por lo tanto, no me encontraba en funciones”, señaló a través de una carta.

Martínez Fisher, con 13 ausencias, justificó sus faltas debido a un problema dermatológico que le impide registrar sus asistencias en el sistema electrónico utilizado los legisladores.

“Debido a que la diputada padece psoriasis palmo-plantar, ella lo expresa de ‘viva voz’, tal como puede verificarse en las versiones estenográficas de las sesiones, en donde además se han enviado los oficios correspondientes”, aclaró la legisladora en una carta.

REFORMA publicó ayer una lista con los seis legisladores que destacan por tener más faltas, de acuerdo con los reportes oficiales de la Coordinación de Servicios Parlamentarios, en la que se incluyó a tres diputados del PRD, una del PRI, una del PAN y un diputado del PT.

Que la renuncia del *city manager* no sea sólo *show*: diputada

■ BERTHA TERESA RAMÍREZ

La diputada local Aleida Alavez expresó su confianza en que la dimisión del llamado *city manager* de la delegación Miguel Hidalgo, Arne Sydney aus den Ru-

then Haag, “no sea sólo un *show* del PAN y del Gobierno de la Ciudad de México”.

La legisladora agregó que todo lo que tenga que ver con investigar procesos fraudulentos o corruptos “claro que se tiene que hacer”.

Resaltó que “lamentablemente parece que las autoridades sólo procesan a sus adversarios y los demás problemas que hay en la ciudad sobre las construcciones, que se han documentado en diferentes zonas, están en la total impunidad. Todos los casos se tienen que tratar con el mismo rasero”.

La legisladora indicó que hasta la misma Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (Paot) se ha pronunciado por hacer cambios a la Ley de Obras y al Reglamento de Construcciones.

Aleida Alavez enfatizó que “que se perciben muchas situaciones que dejan visos para que existan formas de construir, no de manera ilegal, pero sí haciendo a un lado los procedimientos para edificar en zonas de la ciudad donde el suelo está agrietado, no hay agua o no existen servicios públicos”.

Solicitan a Tanya Müller a dar informes de Proaire 2011-2020

El diputado local David Cervantes Peredo solicitó a la secretaria de Medio Ambiente (Sedema), Tanya Müller García un informe sobre el avance del programa PROAIRE y cómo se van a relacionar las 168 medidas anunciadas por la CAME para mejorar la calidad del aire, ante la próxima puesta en operación de la NOM MI67 SEMARNAT 2016.

Cervantes Peredo, expuso que Proaire tiene en total 81 medidas y 116 acciones que agrupadas en ocho estrategias diseñan medidas para la protección de la salud, la restauración de áreas verdes, regulación vehicular y movilidad, además de colaborar en la investigación científica para mejorar la calidad del aire.

Comentó que dicha norma que entrará en vigor el 1 de julio en los estados de México, Hidalgo, Morelos, Puebla, Tlaxcala y Ciudad de México, tiene la finalidad de verificar la emisión de gases de los automotores, además de que tendrá facultad para inspeccionar verificentros

de estas entidades.

Señaló que a pesar de que dicha norma será aplicada durante un periodo de seis meses, es de particular importancia conocer a fondo su implementación, toda vez que se pretende hacerla oficial para aplicarla en 2017 en toda la República.

Ante esto, urgió a Tanya Müller García a precisar el alcance de las medidas de Proaire, así como explicar la relación entre este programa y las 168 medidas analizadas por la Comisión Ambiental de la Metrópoli (CAME), de la cual forma parte la NOM-EM167, "con el objeto de reforzar políticas públicas en materia ambiental".

Recalcó, "legislar en pro de la salud de los habitantes de esta ciudad, ya que de acuerdo con el Instituto Nacional de Salud Pública, a nivel nacional casi 22 mil muertes se atribuyen a la contaminación ambiental, de las cuales mil 200 han sucedido en la Ciudad de México".

Necesaria la renuncia del titular de la SEP, Aurelio Nuño

La legisladora perredista, Beatriz Olivares aseguró que “la situación que hoy tiene al país colapsado se debe a una irresponsabilidad y responsabilidad del tipo de política empleada por el gobierno federal, ya que el Estado mexicano declaró la guerra a su propio pueblo”.

En ese sentido, aseguró que ante la insensibilidad y falta de tacto político por parte de la Federación, “se vuelve indispensable que renuncie el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Meyer y el Comisionado General de la Policía Federal, Enrique Francisco Galindo Ceballos de manera inmediata, y sean sometidos a investigación por los hechos violentos ocurridos el pasado domingo 19 de Junio del presente año”.

Sostuvo que dicha solicitud está fundada y motivada, “ya que han dejado ver su nula capacidad al frente de dichas dependencias, pues en lo educativo no existe ningún avance de relevancia e impacto en beneficio de las y los niños, así como tampoco en el mejoramiento de la infraestructura de las escuelas y mucho menos en las condiciones laborales y de verdadera capacitación de los maestros”.

Afirmó que se requiere de estabilidad social para alcanzar la paz pública, “con esto quiero decir que se vuelve necesario la salida de la Policía Federal de todas las entidades en conflicto con el magisterio, con ello podremos generar certeza de que no existirán más golpes, más armas para asesinar maestros, perredistas y población en general”.

VECINOS DENUNCIAN 11 CASOS

Envenenan a perros

POR MA. FERNANDA NAVARRO

femanda.navarro@gimm.com.mx

Vecinos de la delegación Gustavo A. Madero denunciaron la muerte de 11 perros por envenenamiento en el Parque de los Cocodrilos, ubicado en la colonia Estrella.

Acompañados por el diputado local Paulo César Martínez y un médico veterinario, señalaron que los animales murieron luego de ingerir un polvo que detectaron en el lugar y en calles aledañas.

Solicitaron revisar las grabaciones de las cámaras de seguridad de la colonia para detectar al

responsable del presunto envenenamiento.

El diputado exigió la intervención de la demarcación para prevenir más casos como los denunciados por vecinos.

Recordó que el maltrato animal se castiga hasta con cuatro años de prisión, según el artículo 350 de la Ley de Protección Animal.



CDMX

Semovilogra de la ALDF el respaldo a sus políticas

El congestionamiento vial, la contaminación atmosférica y las afectaciones a la salud derivadas de la mala calidad del

aire, se pueden combatir con políticas públicas impulsadas desde la ALDF, coincidieron diputados y el secretario de Movilidad de la Ciudad de México, Héctor Serrano.

En una reunión de tres horas en las instalaciones de Semovi, el funcionario pidió a los legisladores respaldar los proyectos y políticas públicas para ampliar cuantitativamente y cualitativamente la red de transporte público y concesionado de la Ciudad de México.

Durante la reunión se abordó la necesidad de ampliar las fa-

cultades de Movilidad, buscar las vías para que su presupuesto sea acorde con la recaudación lograda, y sobre la relevancia de implementar campañas de difusión en materia peatonal, no motorizada o motorizada.

La agenda consensada contempla una reunión técnica del Programa Integral de Seguridad Vial, el 11 y 12 de julio, y la instalación del Consejo Asesor de Movilidad y Seguridad Vial el próximo 6 de septiembre.

— Redacción

Atlas de Riesgo de la capital no está actualizado

Urge asambleísta Luciano Jimeno a preparar un plan emergente ante lluvias

El asambleísta Luciano Jimeno Huanosta urgió ayer al Gobierno capitalino y a las áreas de Protección Civil de las 16 delegaciones a presentar ante la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) un plan emergente, preventivo y de contención de fatalidades por inundaciones y deslaves para la Ciudad de México, pues no se cuenta con un Atlas Riesgo actualizado.

Advirtió que también deben estar en alerta para brindar asistencia inmediata y una difusión pública permanente, de acuerdo con la Ley de Participación Ciudadana, para que las familias afectadas por lluvias puedan cobrar los seguros de desastre contratados por el Gobierno local.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la ALDF argumentó que las autoridades del Centro Nacional de

Prevención de Desastres ubican a la ciudad entre las cinco regiones con mayor intensidad de lluvias para esta temporada, pues se prevé que se registren más de 90.7 milímetros.

Esa condición puede causar daños a viviendas y negocios asentados en zonas consideradas "focos rojos", por fracturas de subsuelo, áreas de deslave y hundimientos diferenciales, que alcanzan hasta tres metros acumulados históricamente.

Incluso, refirió, hace unas semanas las precipitaciones pluviales fueron de poco más de 80 milímetros en Iztapalapa y "ya vimos los estragos que dejó, por no prevenir, no coordinar oportunamente las áreas de Protección Civil y no respetar protocolos".

Además consideró alarmante que no haya un Atlas de Riesgo actualizado, y que a la fecha

muchas familias aún no reciben la ayuda por desastres naturales, no obstante que en septiembre, seis de los 30 ciclones podrían impactar en territorio mexicano.

Finalmente, el legislador del Partido Humanista enfatizó que resulta menos oneroso prevenir que solucionar, por lo que exhortó a las autoridades a preparar una coordinación interinstitucional que permita acciones contra eventuales fatalidades y daños al patrimonio de la población. (Notimex)



“En septiembre, seis de los 30 ciclones podrían impactar en territorio mexicano”,

LUCIANO JIMENO
Presidente de la Comisión de
Derechos Humanos de la ALDF

“Me avergüenza la ALDF”: Zárate

Descarta el pevemista diálogo entre las bancadas

LUIS SERIEYS

Fernando Zárate Salgado está avergonzado de ser diputado de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) pues no hay un liderazgo, diálogo entre las diferentes bancadas ni soluciones claras a favor de la ciudadanía.

En entrevista con CAPITALMÉDIA, declaró que presentará un proyecto de nueva Ley Orgánica de la ALDF porque actualmente está en una etapa prodemocrática.

“Hay un liderazgo torpe, que no está fomentando el diálogo entre todos los partidos, pues lo único que intentan es mayoritar”, puntualizó.

 Hay un liderazgo torpe, que no está fomentando el diálogo entre todos los partidos pues lo único que intentan es mayoritar”

Fernando Zárate Salgado
Diputado local del PVEM

Sobre la nueva Carta Magna de la Ciudad de México, Zárate Salgado dijo que hay tan poca planeación que ni siquiera existe un calendario para iniciar la discusión ni la participación de los actores políticos que tendrán intervención en las nuevas leyes.

“Lo que significa que darán solamente un plumazo, ya que ven las leyes como reglamentos”, declaró el pevemista.

Y agregó: “Es lamentable que no exista una planeación en la Asamblea Legislativa, ni de esas leyes ni de una discusión política, por eso me da vergüenza el liderazgo que hay”.

Por su parte, Encarnación Alfaro Cáceres, presidente de la Comisión



El legislador local del PVEM presentará un proyecto de nueva Ley Orgánica en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Especial para la Reforma Política del Distrito Federal, argumentó que con la creación de la Constitución no termina el trabajo que realizará paralelamente la ALDF con la Asamblea Constituyente, pues empezará a partir de su promulgación.

Explicó que están organizando cinco meses de trabajo para analizar los dictámenes de ley de los Poderes de la capital: Ejecutivo, Legislativo, Judicial y las nuevas alcaldías, así como un nuevo Código Electoral de la Ciudad de México que regirá para

las elecciones de 2018.

En este contexto, el legislador local priista explicó también que una vez concluida la Constitución inicia un trabajo que será histórico para la VII Legislatura de la ALDF, que será crear y adecuar las leyes secundarias de la Ciudad de México, que estarán basadas en lo que marque el articulado de la Carta Magna, la cual se espera sea promulgada el 5 de febrero de 2017 y entre en vigor el día en que tomen posesión las nuevas autoridades de la capital. **C**

Inauguran cuatro centros de salud en 3 delegaciones

POR LILLIAN REYES RANGEL

Con una inversión de 57 millones de pesos, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera inauguró cuatro centros de salud en las delegaciones Iztapalapa, Alvaro Obregón y Xochimilco, que beneficiarán al menos a 300 mil personas.

Al presidir el evento en el Centro de Salud T-III San Andrés Tomatlán, resaltó la importancia de dotar de infraestructura médica a la Ciudad de México, como el equipar a los centros de salud que son importantes para brindar un servicio médico, cercano y profesional.

Resaltó que los centros implicaron el reacondicionamiento y equipamiento para cumplir con el objetivo de prevenir enfermedades y brindar atención a las necesidades de la población.

Asimismo, hizo un llamado a la población para acudir a los servicios de salud que prestan los hospitales del gobierno capitalino y que atienden padecimientos como la diabetes y el cáncer de mama, a través de acciones de prevención, como los estudios de mastografía, así como la práctica de operaciones reconstructivas, cuya operación en el sector privado llega a costar hasta un millón de pesos.

Destacó la cultura de prevención e invitó a los hombres a realizarse el estudio para descartar presencia de cáncer de próstata, de igual manera refirió que los ciudadanos cuentan con una clínica especializada en tratamientos de obesidad.

Aseveró que los habitantes de la capital del país cuentan con una Clínica de Atención al Autismo en la que se brindan terapias gratuitas. Además se comprometió a continuar con obras

que mejorarán la calidad de vida de la población.

Además se realizan estudios de tamizaje para la detección del autismo en coordinación con el Instituto de Psiquiatría.

El jefe de Gobierno cortó el listón de reinauguración del Centro de Salud San Andrés Tomatlán, Iztapalapa, que operará a la par de los Centros de Salud Santa María Aztahuacán, ubicado en dicha demarcación y el de Santiago Tepalcatlalpan, en Xochimilco; en los tres se llevaron a cabo obras de mejoramiento y ampliación.

De manera simultánea se llevó a cabo la inauguración del Centro de Salud El Pirú, ubicado en la delegación Alvaro Obregón.

El secretario de Salud de la CDMX, Armando Ahued Ortega, añadió que el primer nivel de atención es estratégico en la solución de problemas de salud.

Van por ambulancias patito

Por otro lado, la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), exhortará a la Secretaría de Seguridad Pública, a la Secretaría de Movilidad, a la Agencia de Protección Sanitaria, y a todas las dependencias del gobierno de la Ciudad de México, para que en el ámbito de sus facultades y atribuciones, procedan a efectuar acciones tendientes a la vigilancia, verificación, regularización y en su caso al retiro definitivo de circulación de la unidades irregulares que prestan el servicio de ambulancias en la Ciudad de México.

La promotora, Janet Hernández Sotelo detalló que la problemática que representan las ambulancias irregulares en la actualidad persiste, por lo que es necesario que las depen-

dencias del Gobierno de la Ciudad, continúen efectuando su vigilancia y en el caso de no satisfacer los requisitos establecidos en la Ley de Salud del Distrito Federal se les retire de circulación.

En su proposición ante la Comisión Permanente de la ALDF, la perredista señaló que la Norma Oficial Mexicana NOM-034-SSA3-2014, tiene como objetivo establecer los requisitos y características mínimas que deben tener las unidades móviles de atención médica tipo ambulancias, así como el personal que realiza acciones de prevención, diagnóstico, tratamiento y traslado de pacientes.

Aseveró que la NOM es obligatoria para todos aquellos prestadores de servicio en unidades móviles de atención médica tipo ambulancia, que realicen acciones de urgencias, cuidados intensivos y traslado de pacientes, independientemente de que estos equipos pertenezcan al sector público, privado o social.

En este sentido, subrayó que los vehículos deben portar Laminas que los identifique como Ambulancia, expedidas por la Secretaría de Movilidad, (Semovi), además deberán estar rotuladas donde se identifique a la ambulancia con nombre o razón social, dirección fiscal y teléfono; asimismo el holograma de dictamen técnico emitido por el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el engomado de Certificación Sanitaria, expedido por la Agencia de Protección Sanitaria del Distrito Federal.

Asimismo, el Certificado de cumplimiento de Verificación Sanitaria con folio coincidente con el engomado; Tarjeta de Circulación vigente posterior al año 2013; Licencia para conducir Tipo E vigente y Seguro vehicular de daños a terceros como mínimo.



VII LEGISLATURA



PARLAMENTO
ABIERTO

La voz de la ciudadanía

Fecha 24-JUN-2016

Página 32

Sección capital

Pide Morena a Sedema informe sobre Proaire

Diputados locales de Morena solicitaron a la Secretaría de Medio Ambiente capitalina (Sedema) un informe de los avances en la aplicación de las 116 acciones previstas en el Programa para mejo-

rar la calidad del aire en el Valle de México (Proaire 2011-2021). La petición de los legisladores, presentada en la Asamblea Legislativa, incluye también una aclaración sobre la forma en que se vincularán esas acciones a las 168 medidas que anunció la Co-

misión Ambiental de la Megalópolis (Came). El diputado David Cervantes Peredo explicó que el propósito de esta petición, aprobada por la diputación permanente, es conocer las medidas del Proaire que actualmente se aplican, los alcances de cada una y que el órgano legislativo coadyu-

ve en la incorporación de nuevas acciones o en la cancelación de aquellas que no dieron los resultados y apoye el reforzamiento de políticas públicas para la gestión de la calidad del aire en la zona metropolitana.

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ



No entendería por qué hay un vínculo... desconozco esta cuenta de Twitter."

A. RUBALCAVA
EXDELEGADO EN
CUAJIMALPA



Somos gente pública y los tuiters y números son públicos; pueden pasar."

M. A. SALAZAR
DELEGADO EN
CUAJIMALPA

INMUEBLE RECUPERADO

Siguen a Los Claudios por túnel en Condesa

Una de las líneas de investigación que sigue la PGJ apunta al grupo de choque vinculado con el exdelegado en Cuajimalpa y hoy diputado en la Asamblea Legislativa Adrián Rubalcava

POR FILIBERTO CRUZ
filiberto.cruz@glmm.com.mx

Luego de que **Excélsior** publicara una cuenta de Twitter vinculada con la delegación Cuajimalpa, la cual estaba escrita en un pizarrón dentro del inmueble recuperado el miércoles en la colonia Hipódromo Condesa, fuentes cercanas a la pesquisa señalaron que las autoridades consideran entre sus líneas de investigación que los invasores del edificio sean miembros del grupo conocido como *Los Claudios*.

La Procuraduría General de Justicia capitalina (PGJ) ha descartado que los invasores del edificio sean miembros de la Asamblea de Barrios y presume que se trata del grupo de choque conocido como *Los Claudios*, vinculados con el exjefe delegacional en Cuajimalpa y actual diputado de la Asamblea Legislativa capitalina (ALDF), Adrián

Rubalcava.

La cuenta encontrada en el edificio es @VPub_Cuajim la cual, al parecer, difunde las soluciones que pone en marcha la jefatura delegacional en materia de espacios públicos, pero que en realidad sólo retuitea los mensajes del jefe delegacional, Miguel Ángel Salazar, y de Rubalcava.

El miércoles la Procuraduría capitalina ejecutó una orden concedida por un juez penal para recuperar la planta baja del edificio ubicado en la confluencia de las calles Benjamín Hill y Altata, en la delegación Cuauhtémoc. Dicho inmueble fue tomado por la fuerza en 2013 por supuestos miembros de la Asamblea de Barrios.

Sin embargo, las investigaciones revelan que los invasores podrían ser miembros de *Los Claudios*. En marzo de 2015 **Excélsior** acudió al edificio marcado con el 274 de la calle Adriano Brower, colonia Alfonso XIII, en Álvaro Obregón, el cual estaba ocupado por presuntos integrantes de la Asamblea de

Barrios y de la agrupación M.O.C.I. Centinelas.

No obstante, una averiguación previa revela que en 2012 Claudio Germán González, actualmente acusado de secuestro por la PGR, y su hermano Héctor Mauricio, quien trabajó como subdirector de Protección Civil en Cuajimalpa, se adueñaron del edificio. Lo anterior se confirma en la averiguación previa FVC/VC3/3180/14-11.

La inmobiliaria dueña del edificio contrató a Claudio como velador, pero después se conoció que estaba rentando los departamentos sin el permiso de los dueños. Cuando fue increpado exigió un millón de pesos a cambio de regresar el edificio a sus dueños.

Estos sujetos son integrantes de un grupo de choque vinculado con el priista Rubalcava. El 6 de mayo de 2015 se confirmó que Héctor Mauricio González participó en una pelea entre priistas y perredistas por motivos electorales.

Lo anterior lo hizo lue-

go de que fuera liberado por la Procuraduría General de la República (PGR) después de que la Policía de Investigación lo detuviera el 14 de abril de 2015 en posesión de dos armas de fuego y cocaína en polvo y piedra, hechos asentados en la averiguación previa VC-3/TI/1150/15-04.

Antes, en noviembre de 2014, Claudio y Héctor encabezaron a un grupo que golpeó a trabajadores de circos que se manifestaban afuera de la Asamblea Legislativa capitalina en contra de la prohibición para usar animales en sus espectáculos. También se les relacionó con la golpiza que sufrió el exdirector del Registro Civil del DF, Héctor Maldonado, quien acudió a apoyar al candidato del PRD a la jefatura delegacional.

DESLINDE

El diputado Adrián Rubalcava aseguró ayer que el grupo *Los Claudios* vinculado

11

a su administración, no existe y por lo tanto tampoco la vinculación de éstos con la Asamblea de Barrios.

Apuntó que los correos y la cuenta de Twitter hallados en el pizarrón del edificio recuperado no representan un indicio que lo vincule con algún acto delictivo.

Recordó que por la denuncia presentada en mayo de 2015 por Raúl Flores, presidente del PRD capitalino, por presuntos nexos de *Los Claudios* con él, no se ejerció ninguna acción penal, toda vez que no se presentaron pruebas.

Para el jefe delegacional de Cuajimalpa, Miguel Ángel Salazar, el hallazgo de un pizarrón con las

cuentas oficiales de la delegación y de Rubalcava se debe a que son personas públicas y están en riesgo de que se usen sus datos.

El funcionario rechazó estar involucrado con la Asamblea de Barrios o *Los Claudios* y se deslindó de Claudio German González González:

“En mi administración no ha existido una persona con ese nombre, ni con ese cargo”.

— Con Información de María Fernanda Navarro y Ximena Mejía

ORDEN

La planta baja del inmueble ubicado entre Benjamín Hill y Altata fue asegurada el miércoles por la PGJ capitalina.

SÓLO REENVÍAN

La cuenta @VPub_Cuajim sólo retuitea los mensajes del delegado Miguel Ángel Salazar y de su antecesor, Adrián Rubalcava.



■ Alista plataforma tecnológica que mejora servicio de transporte

Anuncia Semovi *chatarización* de mil 300 taxis piratas la próxima semana

El titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi), Héctor Serrano, anunció que la próxima semana serán *chatarizados* mil 300 taxis piratas que ya se encuentran en los depósitos de la dependencia, y se alista una plataforma tecnológica para que las 140 mil unidades autorizadas para transporte particular de pasajeros brinden de manera voluntaria un servicio mucho más seguro, eficiente y cómodo sin que a los usuarios les signifique un costo adicional.

Durante una reunión con diputados locales de los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática, Revolucionario Institucional y Verde Ecologista de México, que se prolongó

por más de tres horas, coincidieron en ampliar la red de transporte público y concesionado, y combatir los principales problemas de la ciudad: el congestionamiento vial, la contaminación atmosférica y las afectaciones a la salud derivadas de la mala calidad del aire.

Además convinieron una agenda de actividades para atender el tema de la movilidad, que incluye una reunión técnica del Programa Integral de Seguridad Vial, el 11 y 12 de julio próximos; la instalación del Consejo Asesor de Movilidad y Seguridad Vial, el 6 de septiembre; y la participación de los legisladores en la segunda Cumbre de movilidad sustentable, en ciudades para

la vida, del 27 al 30 de noviembre en la capital.

En el encuentro realizado en las oficinas de la Semovi, que se dio a conocer en un comunicado, se informó que abordaron la necesidad de ampliar las facultades de la dependencia; buscar las vías para que su presupuesto sea acorde con la recaudación que obtiene a partir de los servicios que brinda y la relevancia de implementar campañas de comunicación masiva que fomenten las mejores prácticas en materia de movilidad, ya sea peatonal, no motorizada o motorizada.

Los representantes de los partidos coincidieron con el secretario en impulsar y respaldar desde el órgano legislativo los proyec-

tos y las políticas públicas para ampliar cuantitativamente y cualitativamente la red de transporte público; y que el derecho a la movilidad sea parte de la constitución de la Ciudad de México; que el mecanismo para obtener licencia de conducir acredite la pericia del conductor y convierta a dicho documento en una identificación confiable; y en que 100 por ciento de los microbuses desaparezcan antes de que concluya el actual gobierno.

Los diputados asistentes aprovecharon para externar sus inquietudes respecto a la sustitución de vehículos de transporte público por unidades amigables con el ambiente, así como la *chatarización* de microbuses, la renovación de taxímetros, la utilización de fuentes de energía limpias, la renovación de placas y los nuevos corredores de transporte sustentable que se pondrán en marcha.

LAURA GÓMEZ FLORES

Protestan contra Grupo Modelo en Embajada belga

ENTREGAN UN OFICIO AL EMBAJADOR

Llevan a Bélgica protestas contra Grupo Modelo

➤ Acusaron a Victor Hugo Romo de pagar a Comités que favorecen a la empresa

➤ Colonos de Granadas dijeron que es incongruente el mensaje de la cervecera

TEXTO Y FOTO: PATRICIA GUILLÉN
@patito1811

Vecinos inconformes con las obras que pretenden realizar Grupo Modelo en Lago Alberto 9, se manifestaron frente a las instalaciones de la Embajada de Bélgica. Los habitantes de la colonia Granadas gritaron consignas como “Queremos respirar” y “No al parque de tráileres”.

Adriana Bermeo, vocera de los colonos dijo que esta deforestación que planeó la empresa Grupo Modelo para construir un estacionamiento en la zona urbana es un negocio incongruente.

“Resulta una incongruencia evidente, pues aunque la fundación plantee al medio ambiente como uno de sus pilares fundamentales, Grupo Modelo es un negocio que produce y comercializa bebidas alcohólicas, que suelen convertirse con visible frecuencia en factor de vicio, y por consecuencia discordia, violencia familiar, enferme-

“Denunciamos en voz alta la corrupción inmobiliaria que está lucrando con los predios que compró. Esto es una cuestión de escala internacional, tienen que ser denunciadas”

ADRIANA BERMEO | VECINA

dad, accidentes y muertes”, expresó.

Los vecinos acudieron con la finalidad de entregarle al embajador de Bélgica en México, un oficio para informarle sobre “las repercusiones a escala global” sobre el derecho humano al medio ambiente equilibrado y saludable, luego de que también, en el 2013 la empresa cervecera fue comprada por Anheuser-Busch InBev, compañía de origen belga.

En respuesta, los representantes de la Embajada dijeron que revisarían la petición de los residentes.

Eduardo Farah, vecino de la colonia Chapultepec Polanco agregó que dentro de este negocio también está metido Victor Hugo Romo exdelgado de la Miguel Hidalgo, quien ha estado pagando a comités vecinales para apoyar a la empresa cervecera.

“Lo que estamos pidiendo los colonos que se haga un parque, no podemos vivir sin áreas urbanas, es una tragedia, porque el programa del Plan Parcial no da para ese tipo de suelo”, indicó Farah.

Guadalupe Zenteno, vecina de condominios Parques Polanco, dijo que la “salud no tiene precio, está por encima de todo, los vecinos tienen derechos, no es quien llegó primero, porque no estamos invadiendo, la empresa no tienen ni permisos, ni estudios. Lo que pedimos son análisis de expertos en la parte ambiental y urbano”, dijo.

PÁNICO EN EL PARQUE DE "LOS COCODRILOS"

Vuelve mataperros, ahora en la GAM

POR SERGIO PÉREZTREJO

La pesadilla del envenenamiento de perros en el Parque México, de la colonia Condesa, se replicó en el jardín de "Los Cocodrilos", en

la colonia Estrella, en la delegación Gustavo A. Madero, donde polvos venenosos de color blanco esparcidos por manos criminales han provocado la muerte de 11 mascotas y amenazan también la vida de los niños y adultos que acuden a ese lugar de recreación.

Y por si fuera poco, denunciaron que periquitos y palomas que habían en los árboles fueron robados por sujetos que les arrojaron semillas y cuando bajaron a comer les echaron una red y los atraparon, llevándoselos en un auto, dándose a la fuga a toda prisa, con el fin de venderlos. Lo mismo ha ocurrido en el Parque del Mestizaje, junto al Metro Indios Verdes.

Preocupados vecinos se reunieron ayer en el referido parque de "Los Cocodrilos", ubicado en el corazón de la colonia Estrella, con el asambleísta del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Paulo Cé-

sar Martínez López.

Le pidieron su intervención para frenar ese envenenamiento masivo de canes y advirtieron que los niños que acuden a jugar a los

prados de este sitio pueden igualmente resultar mortalmente envenenados.

Resaltaron que si un perro se impregna con ese polvo, puede lamer a sus dueños, ya sea adultos o niños y transmitirles la mortal sustancia.

El legislador externó su apoyo para investigar este grave caso. Solicitó la colaboración de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México, adscritos a la Brigada de Vigilancia Animal y de la Unidad de Protección Ciudadana Tepeyac.

Asimismo, se comprometió a intervenir para que se revisen las cámaras instaladas en la zona y lograr ver a la persona que ha regado el polvo mortal.

Una veterinaria presente en la reunión explicó que el polvo es mortal y es muy difícil salvar a la mascota que entra en contacto con el veneno. Expuso que no se ha logrado hacer la necropsia a los canes muertos para estudiar la sustancia y precisar qué es.

Estuvo presente en la reunión, uno de los mandos de la Brigada de Vigilancia Animal, policía primero Raúl García Gaytán, quien se comprometió a atender todas las denuncias.

Finalmente, el legislador dijo que propondrá a las autoridades delegacionales la colocación de botes de basura para las heces fecales de los perros que recogen sus dueños en bolsitas y enfatizó que emprenderá la Campaña "Si tu perro se hace, tú no te hagas".

Vecinos denuncian, también, a banda de robapájaros



VECINOS SE reunieron ayer con el asambleísta del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Paulo César Martínez López.

Denuncian a ex City Manager por amenazas

GERARDO SUÁREZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

●●● El coordinador del Comité Ciudadano en la colonia San Miguel Chapultepec II, Julio Higuera, presentó una denuncia en contra de Arne aus den Ruthen, ex director general de administración delegacional en Miguel Hidalgo, por supuestas amenazas.

El colono acudió ayer a la Procuraduría General de Justicia capitalina a interponer su queja luego de un conflicto con el ex jefe delegacional.

En un par de grabaciones difundidas por vecinos se observan los momentos posteriores al incidente donde discuten Higuera, acompañado de dos personas más, y Arne, en torno a la clausura que el Instituto de Verificación administrativa (Invea) impuso a un edificio de la familia del ex servidor público.

En uno de los videos, un policía está junto a Aus den Ruthen y éste pide remitir al vecino al Juzgado Cívico, el

agente pregunta la razón y el funcionario refiere que lo habían empujado; otro de los quejosos le dice: "Pero tú también llegaste a amenazar".

En la siguiente grabación se observa que ambas partes caminan hacia la delegación y los vecinos insisten en ir al Juzgado Cívico, luego al parecer Julio Higuera habla directamente con Arne: "Vamos con Xóchitl, si tienes los huevos, des la cara, que dijiste que yo era un pinche extorsionador", se escucha.

Al final, Aus den Ruthen opta por entrar a las oficinas delegacionales y los inconformes dicen que irán a buscar a la jefa delegacional Xóchitl Gálvez.

"Vamos con Xóchitl [Gálvez], si tienes los huevos, des la cara, que dijiste que yo era un pinche extorsionador"

JULIO HIGUERA

Coordinador del Comité Ciudadano en la colonia San Miguel Chapultepec II

"[Es] una cuestión partidista la denuncia en mi contra; el vecino inconforme [Julio Higuera] es afín a Víctor

Romo [diputado del PRD]"

ARNE AUS DEN RUTHEN

Ex City Manager en la delegación Miguel Hidalgo

En otro video, el colono Julio Higuera aparece en una oficina del Ministerio Público y cuenta que el pasado martes después de salir del restaurante Casa Verde, se encontró con Arne.

"Con empujones y amenazas (Arne) dijo que esto era personal", añade en referencia a la clausura del edificio, hecho por el cual el ex funcionario decidió renunciar. Arne aus den Ruthen atribuyó a una cuestión partidista la denuncia en su contra; en su cuenta de Twitter señaló que el vecino es afín a Víctor Romo, diputado del PRD.

El ex City Manager compartió una grabación de la protesta que antecedió a la clausura del edificio en la cual aparece Julio Higuera y una mujer que explica, es fotógrafa de Romo Guerra.

En otro video subido a las redes por el ex City Manager se aprecia que es empujado por Higuera y le reta al decir "a ver remíteme". ●

Por marcha no se reforzará seguridad: GCDMX

Ofrecen a AMLO el circuito del Zócalo para su mitin pro CNTE

TRAS UNA REUNIÓN con Morena, la secretaria del gobierno local, Patricia Mercado, fija alternativa para manifestación; no hay interés de hacer plantón: Cravioto

Por Luis Alberto Alonso >
luis.alonso@razon.com.mx

El gobierno capitalino ofreció a Andrés Manuel López Obrador el circuito del Zócalo para realizar su mitin este domingo a favor de los líderes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) presos por lavar 132 millones de pesos.

La secretaria de Gobierno, Patricia Mercado, se reunió con la secretaria general de Morena, Yeidckol Polevnsky, y acordaron, en representación de las partes, que el espacio que podrá ocuparse así como el nivel de seguridad necesario para el evento partidista que partirá del Ángel de la Independencia este domingo 26 de junio.

"Nuestra propuesta es que entren al Zócalo, que no es únicamente la plancha, sino todo el arroyo vehicular (sic). Que pongan su templete al lado de Palacio Nacional y que puedan ocupar todo Pino Suárez y el arroyo vehicular de alrededor de la plancha", informó.

> el dato

CADA UNO de los 20 diputados de Morena en la ALDF entregó cinco mil pesos de su dieta de junio para patrocinar plantón del magisterio en el Zócalo de Oaxaca.

Esta propuesta, dijo, se debe a que después de la veda electoral la administración local lleva a cabo una estrategia de relanzamiento de diversos programas.

Mercado puntualizó que el deber de conciliar y negociar fue una constante la noche del pasado miércoles.

"Se lo iba a plantear -el acuerdo- al presidente de Morena, al señor López Obrador, y que una vez que lo plantearan nos iban a dar respuesta o quizás

antes una reunión de los equipos logísticos para ver cómo sería la logística de una entrada de esa naturaleza y lo que sí le planteé ayer, es que ya como Gobierno tomamos la decisión de cambiar la ruta del Ciclotón", resaltó.

La segunda al mando de Miguel Ángel Mancera adelantó que no habrá presencia de la CNTE ni otras organizaciones ajenas al propio partido. Por ello se acordó una "marcha en silencio".

Además, cualquier posibilidad de un macro-operativo de seguridad con elementos antimotines y equipos adicionales quedó descartada para reforzar la seguridad de la Feria de Servicios que se instalará desde el sábado por la noche luego de la marcha del Orgullo Gay y comenzará a funcionar desde las 08:00 horas del domingo.

"No se reforzará la seguridad. Morena dice que será una marcha silenciosa, por lo tanto no vemos ningún problema de seguridad. Además, va a ser una marcha de Morena, no de otro tipo de organizaciones", puntualizó.

Finalmente, comentó que el número exacto de manifestantes no es posible precisarlo hasta el momento, pero el mitin junto a la sede del Gobierno federal podría comenzar a las 14:00 horas y tener una duración de una hora y media.

NO HAY INTERÉS DE UN PLANTÓN. El coordinador de los diputados de Morena en la Asamblea Legislativa (ALDF), César Cravioto, aseguró a *La Razón* que no debe haber preocupación por la Plaza de la Constitución, pues ellos no tienen intención alguna de ocuparla.

"Es una marcha que está organizando Morena con sus militantes y simpatizantes (...) no es que la esté organizando la CNTE. No hay ningún interés de quedarse en el Zócalo; eso yo se lo planteé

hace unos días", expresó.

Por ello, dijo que "los maestros tienen su plantón en la Ciudadela, no tendrían por qué moverse".

En tanto, el legislador Alfonso Suárez del Real, dijo, que se encontrará Andrés Manuel López Obrador como líder del movimiento, mientras tanto, cada diputado se integrará a secciones organizadas por delegación y entidad federativa.

Adelantó que tienen sistemas de seguridad elaborados en conjunto con la Secretaría de Gobierno que les permitirán aislar a "encapuchados" de su movimiento.

Si no es ahí será en Reforma, responde

EL PRESIDENTE de Morena, Andrés Manuel López Obrador, advirtió que si la marcha que encabezará el domingo no llega al Zócalo de la Ciudad de México, realizará el mitin en la Avenida Paseo de la Reforma.

"Vamos a manifestarnos de manera pacífica. Vamos hacia el Zócalo. A lo mejor el acto, después de la marcha, la manifestación, las intervenciones se tengan que dar en Reforma", dijo en un video publicado en su red social Facebook.

En la grabación señaló que el jefe de Gobierno, Miguel Mancera, pone trabas para que la movilización en apoyo a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación no llegue a la Plaza de la Constitución.

Yared de la Rosa

La ruta de la movilización

El próximo 26 de junio, Morena llevará a cabo una marcha a favor de la CNTE y sus líderes presos por lavado de dinero.



+cifras

8

Personas murieron en los enfrentamientos de la Coordinadora en Oaxaca

132

Millones de pesos es el dinero que lavaron los líderes de la CNTE detenidos

#CityManager

PREPARA ARNE LA EMBESTIDA

Tras renunciar como funcionario en la delegación Miguel Hidalgo, Arne aus den Ruthen Haag apoyará la iniciativa de la Asamblea Legislativa del DF para desaparecer al Invea, pues su titular, Meyer Klip, lo hizo objeto de una venganza

POR ICELA LAGUNAS

icela@reporteindigo.com

Arne aus den Ruthen Haag se trazó dos rutas ahora que ya no es city manager: demostrar que el edificio propiedad de su familia no tiene nada "chueco", y después, "pescar al corrupto de Meyer Klip Gervitz", el director del Instituto de Verificación Administrativa (Invea) que mandó clausurar el inmueble.

Se define acostumbrado a la polémica, la confrontación y el choque con partidos políticos, funcionarios y corruptos que se "agandallan" la ley, como él mismo lo define.

El ahora ex city manager de Miguel Hidalgo dice que la embestida del Invea contra la administración que encabeza Xóchitl Gálvez no es obra de una sola persona, sino algo orquestado desde el propio Gobierno de la Ciudad de México con la colaboración del exdelegado Víctor Hugo Romo.

Adelanta que promoverá dos acciones concretas para des-enmascarar al titular del Invea, Meyer Klip, que se acostumbró

No es posible que las diferencias políticas entre la delegación y el titular del Invea hayan provocado la clausura del campamento de limpia"

Mauricio Tabe

Presidente del PAN en la Ciudad de México

a traficar con influencias bajo el cobijo de los últimos gobiernos.

La primera acción será empujar la iniciativa que surgió en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), que propone la desaparición del Invea, y trasladar las facultades de uso de suelo a las 16 delegaciones políticas.

Para la iniciativa que se cocina en el recinto de Donce-

les cuenta con el respaldo del Grupo Parlamentario del-PRI, a través de la Comisión de Administración Pública que preside el exdelegado de Cuajimalpa, Adrián Rubalcaba, y del Grupo Parlamentario de Morena, que también avala la desaparición de dicho Instituto que surgió bajo el cobijo de Marcelo Ebrard Casaubón.

El exfuncionario no pierde de vista que por años la comunidad judía a la que pertenece Meyer Klip ha financiado a los gobiernos perredistas, por lo que existe la posibilidad de que en el ámbito local no prospere la iniciativa.

La segunda ruta, en caso de que en los tribunales e instancias locales no ocurra nada, promoverá un juicio político vía Cámara de Diputados.

"Vamos a ver si Mancera está coludido o no, eso se va evidenciar muy pronto con el actuar de la Procuraduría General de Justicia", comenta Arne, quien fue delegado en Miguel Hidalgo.

Seguirán denunciando

El edificio que se localiza en la calle de Tiburcio Montiel 18,

que pertenece a la familia de Arne, fue clausurado por el Invea argumentando que viola el uso de suelo ya que tiene ocho plantas cuando sólo tiene permitido tres.

La clausura del Invea al inmueble fue una rabiosa respuesta luego de que Meyer Klip fuera exhibido vía Periscope por Arne al momento que hacía uso de sus influencias para evitar que un ciudadano de Lomas de Chapultepec fuera remitido por apartar el espacio de la calle con conos.

Pese a la respuesta del Invea, aclaró Arne, la delegación

Miguel Hidalgo no dejará de denunciar la red de corrupción que operaba en Miguel Hidalgo, específicamente las acciones legales presentadas ante la Contraloría General de la capital por el caso de El Mexicanito, las obras del mercado Escandón y el destino final de los recursos del ramo 23.

Dijo que su familia destinó ya los recursos económicos correspondientes para contratar los servicios de uno de los mejores abogados del país (del que se reservó el nombre) para demandar penalmente a Meyer Klip.

La postura de la ALDF

En la Asamblea Legislativa del DF, el priista Adrián Rubalcaba y el grupo parlamentario de Morena coinciden en la necesidad de desaparecer

el Invea a partir de las demandas que exigen los jefes delegacionales durante sus comparecencias.

Cada año, se destina un presupuesto anual aproximado de 300

millones de pesos que tendrían que ser enviados a las delegaciones para apoyar los trabajos de supervisión de obras irregulares en toda la capital.

La clausura del inmueble por parte del Invea es considerada como una respuesta, luego de que

Meyer Klip fue exhibido vía Periscope por Arne aus den Ruthen Haag cuando hacía uso de sus influencias

Vamos a ver si Mancera está coludido o no, eso se va evidenciar muy pronto con el actuar de la Procuraduría General de Justicia”

Arne aus den Ruthen Haag
Ex city manager de la Miguel Hidalgo

El respaldo a Xóchitl

Como parte de la embestida del Invea contra la delegación Miguel Hidalgo también se clausuró un predio donado por la Asociación de Colonos de Lomas de Chapultepec, que era utilizado para guardar camiones de basura, que ahora tienen que estacionar en la vía pública y hacer sus maniobras de separación de desechos.

En medio de la guerra entre el titular del Invea, Meyer Klip

Gervitz, y el gobierno delegacional (uno de los dos que ostenta el PAN en la capital), el líder albiazul dio el espaldarazo a la gestión de Xóchitl Gálvez y su lucha contra la corrupción.

“Los vecinos de Miguel Hidalgo son rehenes de venganzas políticas”, acusó el dirigente del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, Mauricio Tabe Echartea.

Tabe reprobó la clausura que hizo el instituto al campamento en el que personal de la delegación Miguel Hidalgo separaba la basura.

“Reprobamos que la revancha política por parte del Gobierno de la Ciudad de México contra la delegada en Miguel Hidalgo afecte la operación de los servicios urbanos.

“No es posible que las diferencias políticas entre la

delegación y el titular del Invea hayan provocado la clausura del campamento de limpia”.

El dirigente pidió al gobierno local que le dé celeridad a las investigaciones sobre las denuncias presentadas contra las administraciones pasadas por los fraudes cometidos, en referencia a los expedientes en poder de la Contraloría General de algunas denuncias precisas en contra de Víctor Hugo Romo.



Estima Gaviño costo real de Metro en \$13... seguirá en \$5 este año

El director del Metro rechazó un aumento en la tarifa; dice que corresponderá al gobierno local dar un subsidio de 8 pesos para que las finanzas del organismo no se vean afectadas

[RUTH BARRIOS FUENTES]

El director del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, Jorge Gaviño Ambriz, informó que, en lo que resta del 2016, el boleto costará 5 pesos y corresponderá al gobierno local dar un subsidio de 8 pesos para que las finanzas del organismo no se vean afectadas.

“No habrá aumentos, es decir, la indicación es de que seguiremos con el subsidio. El boleto cuesta 13 pesos, las personas pagan 5 y el gobierno de la ciudad va a seguir subsidiando ese diferencial y va a ser permanente”, explicó en entrevista con *Crónica*.

Gaviño Ambriz dijo que para el resto del 2016 es un hecho que la tarifa no será incrementada y precisó que para el próximo año dependerá de los ajustes que se hagan al presupuesto.

“El jefe de gobierno manda presupuestos anualizados a la Asamblea Legislativa. Se envió el pasado hace siete meses, estamos en el presupuesto vigente. En diciembre tendremos el presupuesto, pero finalmente la indicación es que no subirá el Metro”, comentó.

Por otra parte, Gaviño expuso que todos los días se hace una revisión en la Línea 12, principalmente del desgaste de las vías, los durmientes y los rieles, y, cada dos semanas, se detalla

cuándo deben reperfilarla.

“Acabamos de reperfilar hace unos días el túnel, porque cada seis meses tenemos que estar reperfilando la parte de abajo. Arriba, según lo que estamos revisando, va a tener que ser cada año tres meses, ése es el mantenimiento que le vamos estar haciendo a las vías”, explicó.

En total, dijo, se tendrán que desembolsar 180 millones de pesos anualmente para hacer las correcciones.

Para ello, comentó, se trabajará por las noches, una vez que se cierre el servicio, y también se aprovecharán los fines de semana largos.

Respecto a la ampliación de la Línea 12, dijo que la obra se realizará como si fuera una laparoscopia, con el fin de haya una mi-

nima invasión y generar el menor conflicto vehicular en la parte de arriba.

“Es como un cirujano que introduce instrumentos de punción y por dentro hace la operación. Esto es similar. Vamos a hacer las lumbreras y ya que estén las lumbreras, por abajo, para no interrumpir el tráfico, se van haciendo los túneles”, detalló.

Aunque el proyecto lo encabeza la Secretaría de Obras y Servicios, precisó que las construcciones están en una primera etapa.

La segunda etapa consistirá en colocar los sistemas electromecánicos y la tercera etapa será la construcción de las tres estaciones, las cuales irán hasta Observatorio, correspondiente a la Línea 1.

LOS DATOS

Comparativo de tarifas en boletos del Metro en el mundo

País	Costo en pesos	País	Costo en pesos
México	5.00	Japón	25.40
China	4.91	Rusia	10.43
Nueva York	30.00	Brasil	13.10
Washington, D.C	23.92	Argentina	10.15
San Francisco, EU	20.30	Colombia	8.25
Londres	80.00	Portugal	18.85
Francia	28.50		



CARLOS CANDELARIA LÓPEZ*

“Un plantón más”

El miércoles pasado, fue citado a comparecer Edgar Abraham Amador Zamora, secretario de Finanzas en esta ciudad a la Asamblea Legislativa, sin embargo no llegó, no importan los motivos de su ausencia, lo que importa es que falló con su compromiso de informar sobre su trabajo a los habitantes de la Ciudad de México.

Todo se derivó de un punto de acuerdo presentado hace aproximadamente 15 días, por mi compañero legislador José Manuel Delgadillo, el secretario tenía que dar información sobre las colonias que no fueron condonadas con el pago de agua.

Edgar Abraham Amador Zamora no llegó a comparecer, faltando así a un principio básico de la democracia: lo público. El Secretario de Finanzas en ningún momento justificó su falta, ya que no existió oficio alguno en donde explicara su ausencia.

Amador Zamora no es el único que ha faltado a comparecer, otros secretarios no han acatado la instrucción generada por la Asamblea Legislativa, para acudir e informar sobre el trabajo realizado, debe quedar claro que no comparecen ante diputados, comparecen ante la sociedad, que es

a quienes se deben.

Las faltas de estos personajes dejan un olor a desdén, pero se equivocan si creen que los asambleístas nos vemos afectados, esto no es así, los afectados son ellos.

Hace algunos días, Fernando Zárate, compañero legislador, citó a través de la comisión que preside a comparecer a los secretarios de movilidad y medio ambiente, los dos hicieron caso omiso.

Encapsulado

En una situación que desgraciadamente se vuelve cotidiana en el país, mientras caminaba a Palacio de Gobierno, en esta ciudad capital, varios

granaderos encapsularon a un grupo de personas que querían entablar diálogo con el gobierno de esta ciudad.

Me queda claro que la gente de concertación jurídica de la Secretaría de Gobierno, fallaron en su encomienda, pues habían tenido por más de dos horas a las personas sin respuesta, para posteriormente en una acción franca de intolerancia pedir apoyo a la fuerza pública para desintegrar a los civiles.

No podemos permitir este tipo de situaciones, mi función como legislador es y será siempre estar a favor de la sociedad, la ineficacia de los órganos gubernamentales, pueden ocasionar un problema mayúsculo, donde no había situación de violencia alguna.

Siempre será el diálogo ante todo. Es cuanto.

Sígueme en:

Twitter: @Candelaria

Facebook: Carlos Candelaria

Email:

candelariadiputados@gmail.com

LOS MALOSOS

> El Zócalo, con derecho de admisión de Mancera

LOS MALOSOS

EL ZÓCALO, CON DERECHO DE ADMISIÓN DE MANCERA



Más vale prevenir que lamentar. En el Palacio del Ayuntamiento vieron la bola ensalivada de **Andrés Manuel López Obrador** y **Ricardo Monreal Ávila** y decidieron cerrar toda posibilidad de un plantón de grupos alternos de Morena con fachada de la CNTE en la Plaza de la Constitución; en el 2013 ya fueron desalojados y **Manuel Mondragón y Kalb** estuvo a punto de provocar un zafarrancho monumental que le ganó el distanciamiento con **Miguel Ángel Osorio Chong**.

La chamba quedaría en manos del secretario de Seguridad Pública, Hiram Almeida; los disturbios de "infiltrados" de la CNTE en Oaxaca fueron suficiente alerta para que Osorio y los comisionados **Renato Sales Heredia** y **Enrique Galindo Ceballos** se metan en otra bronca.

Y, por supuesto, Monreal, como delegado de Cuauhtémoc, con atribuciones sobre la zona de influencia del Zócalo, sería un fiero defensor de la libertad de manifestación, así que el riesgo de que se le planten a **Miguel Ángel Mancera Espinosa** de aquí la elección presidencial es enorme.

Y como nadie piensa que López Obrador vaya a repetir el error del plantón de Reforma, el Zócalo es la ciudad prohibida, ya que el Monumento a la Revolución, además de blindado, está escondido, así que, ahora, la plancha del Zócalo tiene derecho de admisión; mañana podrán entrar todos los manifestantes de la marcha convocada por **Movi**, de la comunidad **LGBT**, pero el domingo está cerrado a Morena.

CÉSAR DUARTE SE VICTIMIZA ANTES DE TRIBUNALES



Antes de reventar con infiltrados la manifestación, en Chihuahua, contra el gobernador César Duarte Jáquez estaba lista la estrategia mediática en la CDMX para culpar al gobernador electo, **Javier Corral Jurado**.

Sería la primera vez que un ganador intenta "matar" por segunda vez a un perdedor; además, al cálculo le faltó precisión: El convocante, **Jaime García Chávez**, de Unión Ciudadana, no formó parte de la coalición de Corral Jurado, por más que los mensajeros de Duarte trataron de probarlo en medios de comunicación.

Como segunda parte del vandalismo contra Palacio de Gobierno, la provocación incluye subir al ringa Javier Corral para bajar a pleito personal el proceso jurídico que le espera al gober chihuahuense; hasta el momento no ha mordido el anzuelo el electo.

SEX AND THE CITY MANAGER EN MIGUEL HIDALGO



¡Se airmaron las mujeres en la **Miguel Hidalgo**! "Con muchos calzones estoy gobernando la delegación", comentó, a este espacio, **Xóchitl Gálvez Ruiz** en el banderazo del Nuevo Sistema Penal Acusatorio de **María de los Ángeles Fromow** tres días antes del Inveazo de **Meyer Klip** contra el city manager **Arne Aus den Ruthen Haag**.

Tras la renuncia de Arne, Xóchitl reviró con otra mujer en el puesto, también con fama de calzonuda: **Amada Rodríguez**, y viene armada con **Periscope**. Ayer mismo, la delegada pidió al jefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, la renuncia de Meyer Klip, pero también debe hacerlo en la Asamblea Legislativa de **Leonel Luna**, y tal vez -sólo tal vez encuentre apoyos de la bancada panista de **Jorge Romero Herrera**.

Por el nuevo "modus operandi" del Palacio del Ayuntamiento, seguramente le estarán buscando, por todos lados, qué le encuentran a Amada Rodríguez en la oficina de "inteligencia" del gobierno de la CDMX. Perdón por el oxímoron.

LÓPEZ OBRADOR JUEGA CUBANO



Ni la burla perdonan los Illuminati; dicen que **Andrés Manuel López Obrador** convocó a una marcha del silencio, el domingo, del Ángel al Zócalo -eso sí se lo presta **Miguel Ángel Mancera**- porque no quiere hablar de lo platicado con ciertos hermanitos en Cuba. ¿A poco negoció..?

Ni modo que diga que fue a comer tortas cubanas, porque no hay; tampoco a tomar Cuba Libre; todavía le falta mucho para eso, y ni jugo Tropicana, porque es un antro, así que diga si presentó el proyecto para 2018.

Blog: <http://losmalosos.blogspot.mx/>

Twitter: <http://twitter.com/malosos>



Echan a Marianita del PRI capitalino

La decisión de la cachorra de Rosario Robles será oficializada en las próximas horas.

Luego de la inconformidad de los grupos internos del PRI capitalino por su pésima conducción durante la elección de la Asamblea Constituyente, **Mariana Moguel Robles** fue obligada a renunciar a la presidencia del partido, en el que se mantuvo sólo ocho meses.

La decisión de la cachorra de **Rosario Robles**, expresidenta nacional del PRD y actual titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) del gobierno federal, será oficializada en las próximas horas.

Mariana dejará el liderazgo del partido al que llegó de rebote, sin trabajo de base e impuesta por las influencias de su madre, con el abierto apoyo —como ella misma lo ha reconocido— del secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**.

Lo que por la tarde de ayer comenzó como un rumor, fue confirmado por una fuente de alto nivel de la Sedatu, muy cercana a **Rosario Robles**.

Aunque al interior del partido apoyan la dimisión, la mayoría piensa que es a destiempo y obligada por la dignidad mostrada por el sonorense **Manlio Fabio Beltrones**, quien a pesar de los triunfos de su partido renunció a la dirigencia.

La situación para **Marianita** se había vuelto insostenible, pues todo mundo le recriminaba su falta de dignidad para irse, a pesar de que entregó los peores resultados en la historia del PRI, llevándolo hasta el fondo en la capital, sólo encima de la chiquillada.

Algunos dicen que no toda la culpa es de ella, ya que la

aventaron al ruedo sin ninguna experiencia previa a coordinar un partido en crisis, pero ella aceptó y falló lamentablemente.

Desgraciadamente no tiene las tablas de su madre, que mal que bien había sido importante activista antes de entrar formalmente a la política; **Marianita** siempre fue la niña bonita de la casa y no tuvo oportunidad de foguearse.

Y si bien es cierto que el talento no se hereda, al menos tuvo que haberle puesto más ganas a la hora de trabajar. Si ya estaba ahí —haiga sido como haiga sido, dijera el clásico—, lo menos que debió hacer es ser puntual, escoger bien a su equipo y trabajar mucho.

Se rodeó de excompañeros de sus épocas de fiesta, e incluso aceptó sin chistar como principal asesor a su tío **Pancho Robles**, candidato perdedor en el Edomex y, a pesar de ser activista también como su hermana **Chayo**, ni experiencia ni ganas ni idea del PRI.

Lo más que hizo fue armar un cuarto de guerra en Reforma 250, en el que varios sudamericanos de aspecto jipioso —con sueldos de 30 mil pesos hacia arriba— diseñaron la estrategia electoral del 5 de junio, que por supuesto falló.

Marianita despreció al grupo de **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, su antecesor, y ahora tendrá que entregarles a ellos el partido, pues por prelación **Tonatiuh González Case** ascenderá de secretario general a presidente y **Emiliano Aguilar** de secretario de Organización a secretario general del PRI.

CENTAVITOS... Si nadie ha visto en su lugar a los cinco delegados de Morena en la capital, es que están yendo a misa para recibir instrucciones sobre el acarreo que deberán hacer este domingo a la peje-marcha en compañía de la CNTE. Como temen que los números no les den, ya *El Peje* empezó a provocar a **Miguel Ángel Mancera** para que no los deje llegar al Zócalo y tener la justificación de no haber llenado la plaza, por culpa de la mafia del poder.

Algunos dicen que no toda la culpa es de ella, ya que la aventaron al ruedo, sin ninguna experiencia, a coordinar un partido en crisis, pero ella aceptó...



Inundaciones y deslaves

En esta temporada de lluvias se vuelven a encender los focos rojos, ya que el Centro Nacional de Prevención de Desastres ubica a la Ciudad de México entre las cinco regiones con mayor intensidad de lluvias (arriba de los 90.7 milímetros) para esta época.

Por ello, **Luciano Jimeno Huanosta**, presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la ALDF, consideró que el gobierno capitalino, las 16 delegaciones y áreas de protección civil deben presentar de inmediato un plan emergente, preventivo y de contención de fatalidades por inundaciones y deslaves, ya que por el momento no lo hay.

Hizo un llamado a mantener en alerta máxima las áreas de protección civil para brindar asistencia a la población y un programa de difusión pública permanente, como lo establece la Ley de Participación Ciudadana, para que las familias afectadas por lluvias puedan cobrar los seguros de desastre contratados por el gobierno de la ciudad.

Es bien sabido que las zonas en las que se tienen estos riesgos son en Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, así como en el oriente de la capital, sobre todo por fracturas de subsuelo, áreas de deslave y hundimientos diferenciales. No hay que olvidar que hace unas semanas las precipitaciones fueron de poco más de 80 milímetros en Iztapalapa, y "ya vimos los estragos que dejó por no prevenir, no coordinar las áreas de protección civil y no respetar protocolos", ha criticado **Huanosta**.

Acoso

El acoso sexual es pan nuestro de todos los días y en todos lados, y dentro de las corporaciones policíacas es un fenómeno marcado, pero difícilmente denunciado por las víctimas o castigado por las autoridades.

No obstante, ayer **Juana Hernández Franco**, integrante de la PBI, hizo una denuncia pública con **Ciro Gómez Leyva** donde ofreció detalles del acoso que sufrió desde noviembre por parte de su mando policial, **Eber Sánchez Torres**.

En mayo pasado presentó una denuncia penal. Tristemente dijo que tenía pensado dejar su trabajo por hostigamiento, ya que no ha recibido ningún apoyo de la Policía Bancaria. No pasaron muchos minutos antes de concluir el noticiero matutino, cuando el jefe de la PBI, **José Pichardo Nepomuceno**, se comprometió a supervisar la investigación del caso, del cual ya tenía conocimiento el propio titular de la SSP, **Hiram Almeida Estrada**. Se espera una respuesta en breve y favorable para **Juana Hernández**.

Más recursos y transparencia para el Fondo Ambiental Público

Luis Gerardo Quijano



En los últimos meses la contingencia ambiental, la mala calidad del aire y el deterioro del medio ambiente en la Ciudad de México, son problemas y temas constantes en los órganos de gobierno, así como en la población del Valle de México.

En el grupo parlamentario del PRI en la Asamblea Legislativa reconocemos las acciones adoptadas para mejorar la calidad del aire en la capital, de las cuales destacan la Nueva Norma de Verificación Vehicular, la chatarrización de microbuses y taxis, vehículos oficiales que funcionen con gas natural, y la restricción de circulación a vehículos de carga, entre otras.

Asimismo nos sumamos a las propuestas emitidas por el gobierno federal y el gobierno local, de retomar la declaración de precontingencia ambiental, la regulación de la industria en la capital, la práctica de auditorías ambientales, así como el uso de autos eléctricos para el transporte público.

Pese a que estas acciones parten de buenas ideas, su puesta en marcha es muestra de que el gobierno local se ha enfocado en aplicar instrumentos correctivos antes que preventivos, no obstante de contar con mecanismos e instrumentos legales y financieros.

Ejemplo de esto, es el Fondo Ambiental Público de esta Ciudad (FAP), que tiene como propósito emprender acciones que vigilen, restauren y preserven el medio ambiente, los recursos naturales, las áreas de valor ambiental, las áreas naturales protegidas y la retribución de las Áreas Comunitarias de Conservación Ecológica.

Los recursos de este fondo se obtienen de las contribuciones e ingresos por pago de servicios ambientales y multas derivadas de infracciones ambientales, así como lo asignado anualmente en el Presupuesto de Egresos de la Ciudad.

De acuerdo al Decreto del Presupuesto de Egresos del DF para el 2016, el monto destinado al Fondo Ambiental Público de la capital fue de 433 millones 477,456 pesos.

Estos datos son la única información clara y precisa con la que se cuenta, toda vez que no sabemos cómo se distribuye y en qué se gasta el presupuesto del FAP, sin mencionar que sus reglas de operación datan de 2003, mismas que no se han actualizado, además de su ambigüedad, por lo cual su interpretación queda a criterio del funcionario público e incluso se puede anteponer a las necesidades de protección al ambiente.

Por lo cual resulta necesario fortalecer el FAP, mediante la inversión de más recursos, así como la aplicación al mismo de los ingresos que se obtienen del cobro de las verificaciones al parque vehicular de esta capital.

Cómo diputado del PRI impulsaré que el gobierno de esta ciudad explique los criterios para determinar cuáles son los temas prioritarios para atender la problemática ambiental, requeriré un informe detallado de cuánto se destina a cada proyecto del Fondo Ambiental, así como establezca la proyección que se tiene en materia ambiental en un plazo a 20 años.

“El mejor momento para plantar un árbol fue hace 20 años, el segundo mejor momento es hoy”.
Proverbio chino.

@Luis_GQM

Rozones

Los buenos resultados de Miguel Alonso

En estos momentos en que es difícil encontrar gobernadores priistas con buenos resultados electorales, habría que voltear a ver al zacatecano **Miguel Alonso Reyes**. En su estado, donde se pronosticaba un resultado desastroso para el PRI en las pasadas elecciones, el tricolor ganó la gubernatura con 37.31 por ciento de los votos, 16 de las 30 diputaciones y 30 de las 58 alcaldías. Deja Miguel Alonso números más que interesantes.

Paulo Carreño, a Canadá con EPN

Se estrena en su primera gira como subsecretario de la cancillería para América del Norte **Paulo Carreño**, quien acompaña al Presidente **Enrique Peña** a su visita de Estado a Canadá que inicia el próximo lunes. Carreño estará toda la mañana de este viernes en Los Pinos con el primer mandatario para, juntos, afinar los detalles de la visita, la primera que recibe el primer ministro **Justin Trudeau** desde octubre del 2015, cuando tomó el cargo.

Llamado oportuno de Juan Díaz de la Torre

Contundente, el dirigente del SNTE, **Juan Díaz de la Torre**, llamó ayer a sus agremiados a evitar que la violencia manche su labor educativa y les pidió reforzar su compromiso con la sociedad y los alumnos. Expuso que el sindicato no puede ser rehén de una minoría beligerante y reiteró su respaldo a la Reforma Educativa, porque, dijo, "miles de maestros están recibiendo beneficios, hasta 35% más de su sueldo base gracias a la evaluación".

Tamales y atole para mitin de AMLO

Operación tamal aplicará Morena para los contingentes que traerá de distintos estados al mitin de su dueño, **AMLO**, por la defensa de los líderes de la CNTE presos por lavar 132 millones de pesos. Cada uno de los 36 diputados federales dio dos mil pesos para que se compren esos alimentos y el infaltable atole. Además, ya rentaron al menos 120 autobuses en Oaxaca para el acarreo.

Layda visita a los líderes pillos

Así que los senadores **Layda Sansores** y **Héctor Menchaca** visitaron ayer a los líderes de la CNTE presos en el Cefereso 11 en Sonora, **Rubén Núñez** y **Francisco Villalobos**. Ambos legisladores cercanos a Morena estuvieron con ellos casi cinco horas y, por supuesto, alegaron que los dirigentes gremiales están incomunicados. Sólo ellos lo dicen, porque las comisiones de derechos humanos no.

Anaya pide decencia

» **R**egaño disfrazado de recomendación soltó ayer el dirigente nacional del PAN, **Ricardo Anaya**, a sus 134 alcaldes electos en los estados que tuvieron elecciones el 5 de junio pasado. Les pidió "que los gobiernos del PAN se distingan, como lo eran, por ser de gente honesta, decente", para que al término de sus encargos "puedan voltear a ver a los ciudadanos con la frente en alto".

Ya los dejó callados

» **V**íctima de *bullying* se dice la asambleísta panista **Margarita Martínez Fisher**, pues dice que algunos medios de comunicación le fiscalizan en todas las sesiones si pasa lista o no. Por ello salió ayer a aclarar que si no aparece en los registros es porque padece psoriasis, condición que le afecta las manos y especialmente las palmas y los dedos, por lo que el sistema de votación no detecta su huella dactilar. ¿Así o más claro?

CIRCUITO INTERIOR

EN SU RIVALIDAD con **Arne aus den Ruthen**, el diputado **Víctor Romo** ya encontró un aliado vecinal.

SE TRATA de **Daniel Casas**, presidente del Consejo Ciudadano Delegacional en Miguel Hidalgo, quien ha exigido la demolición del edificio perteneciente a la familia del ex City Manager.

LO CURIOSO es que las demandas del vecino incluso son enviadas desde el equipo que maneja la comunicación del legislador perredista.

ESO sí que es representar al ciudadano... (a uno, al menos).

...

SI ALGUIEN quiere degustar café colombiano, quizá puedan ofrecer una tacita los perredistas **Carlos Estrada** y **Elizabeth Mateos**.

EL DELEGADO de Iztacalco viajó el viernes de la semana pasada para firmar un hermanamiento con Cartagena de Indias, y se fue acompañado de su pareja, la diputada Mateos, y del director de Administración delegacional, **David González**, y la subdirectora de Relaciones Interinstitucionales, **Miriam Gómez**.

TRAS pasar casi una semana por allá, nomás cabe la duda ¿el hermanamiento vale tal despilfarro de recursos?



Matías Pascal



Usuarios de Infonavit acusan trabas para comprar vivienda por parte de funcionario

Usuarios del Infonavit-Tlalnepantla se quejaron de que el funcionario Danilo Bernardo Canales bloquea los trámites para poder adquirir viviendas. Más de diez usuarios indicaron que el bloque consiste en no recibir ni aceptar los poderes notariales que permiten hacer trámites para la adquisición de una propiedad. Algunas operaciones que se hacen con poderes son bloqueados en este Infonavit de Tlalnepantla, lo que afecta a los derechohabientes y al público por no poder ejercer sus créditos. Maricela Hernández, usuaria afectada, pidió a las autoridades del Infonavit, intervenir porque el problema ha generado retrasos en la obtención de los créditos y por consiguiente la compra de vivienda.

Guillermo Antonio Mendoza, otro de los afectados, aseguró que realizaron una búsqueda de lo que ocurría y descubrieron por lo menos cien casos que han sido bloqueados por Danilo Bernardo Canales. "No se

pueden seguir permitiendo más abusos queremos la intervención de las autoridades del Infonavit", aseguró.

Evitarán la demolición del Teatro Blanquita

Por ser un espacio de tradición y un inmueble emblemático en la Ciudad de México, la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) exhortó a las secretarías de Finanzas y de Cultura a iniciar una ruta para la compra del Teatro Blanquita y que opere como teatro, centro de artes urbanas y museo, ante su posible demolición. La diputación permanente aprobó un punto de acuerdo para solicitar a la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México, realice un estudio de factibilidad de adquisición de este espacio y a la Secretaría de Cultura, en coordinación con las autoridades competentes, elaboren un Programa Cultural de Fomento destinado a las artes escénicas, culturales y teatrales de la capital. Como coordinador del grupo parlamentario del PRD en la ALDF, Leonel Luna, consideró necesario rescatar este inmueble y darle un mayor uso y aprovechamiento. "Hay que evitar su demolición", insistió. Esta propuesta, presentada por diputados locales del PRD y aprobada por la diputación permanente de la ALDF, señala como necesario que la delegación Cuauhtémoc, en coordinación con las autoridades competentes, realicen trabajos para dignificar la plaza Aquiles Serdán y lugares aledaños.

Cholin49@gmail.com

Carta al editor: Piden revisar cambios al uso de suelo en CDMX

Señor director:

Las modificaciones arbitrarias al cambio de uso de suelo y **la mala planeación de proyectos de obras por autoridades de los Gobiernos de la Ciudad México y de la delegación Cuajimalpa**, así como de la incorrecta ejecución de las constructoras influyen en los deslaves.

Las zonas más susceptibles a padecer deslaves son las barrancas, fundamentalmente en tiempo de lluvias por el reblandecimiento del suelo. **Se debe tener mayor precaución en zonas de barrancas por que tan sólo en Cuajimalpa se registran al menos 10 mil 907 viviendas concentradas en 194 colonias.**

Recientemente se registró un derrumbe de tierra en las calles Luis Barragán y Tamaulipas de dicha demarcación, donde un trabajador perdió la vida; de igual forma, en octubre y noviembre de 2015 ocurrieron deslaves en la misma zona que provocó

el desalojo de una casa y del Residencial Vista del Campo, así como el cierre de acceso al Club de Golf.

De acuerdo a las características topográficas de las zonas altas de la Ciudad de México, **existen 74 barrancas situadas en ocho delegaciones. Álvaro Obregón, con 16; Cuajimalpa, con 14; Gustavo A. Madero, con 10.** Además de Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tlalpan y Xochimilco.

Es necesario que las autoridades delegacionales y centrales se comprometan e inviertan recursos, apliquen programas de rescate habitacional, **incluyendo las propuestas de solución de la ciudadanía, que sufre las consecuencias de una mala planeación urbana.**

El tema debe atenderse con carácter de urgente y obvia resolución porque la integridad física y **patrimonial de los habitantes de estas regiones se encuentra en peligro.**

Si bien las barrancas fueron invadidas por personas de escasos recursos carentes de una vivienda digna, las autoridades legitimaron su presencia al regularizar los terrenos a cambio de votos y ahora tanto los moradores, **como las autoridades, no saben cómo resolver el problema que pone en riesgo la vida de cientos de familias.**

Atentamente
Diputada Ana Juana Angeles Valencia.

Rumbo a 2018

CIUDAD CAPITAL

Javier García

En la capital del país el PRD debe analizar muchas cosas y poner en orden muchas más. Para empezar, es necesario considerar que en nada ayuda la presión que ejerce la corriente de Los Chuchos, la cual debe considerar que poco a poco ha perdido su nivel y presencia a nivel nacional, además de que en la Ciudad de México prácticamente no existe.

Hay que recordar que la mejor época de los Chuchos fue cuando René Arce, Víctor Hugo Círigo y Ruth Zavaleta, representaban a esa tribu. Gracias a ello, Jesús Ortega se atrevió a enfrentar a Marcelo Ebrard por la candidatura a la Jefatura de Gobierno del DF pero el aparato los aplastó y Marcelo no se detuvo hasta que Arce, Círigo y Zavaleta renunciaron al partido del sol azteca.

En su lugar quedó Julio César Moreno quien ha defendido bien la delegación Venustiano Carranza pero no le han dado oportunidad de crecer.

Moreno sería un buen presidente del PRD en la Ciudad de México y, junto con Leonel Luna y Mauricio Toledo, principalmente, además de Dione Anguiano y Víctor Hugo Lobo, son la base del partido.

El que trata de mantener a su feligresía

es el profesor René Bejarano. Incluso aseguran que cambió su look -ahora usa bigote y barba- para que a la hora de que Manuel Oropeza haga su labor de "Juanita", no lo reconozcan en la Asamblea Constituyente.

Bejarano ha señalado que izquierda Democrática Nacional (IDN) no va a presentar propuesta para la dirigencia nacional para que se construya una dirigencia de unidad pero la realidad es que cada vez tiene menos seguidores y no le alcanza a ponerse sus moños, sobre todo porque cada día crece Vanguardia Progresista.

Habría que ver que rumbo toman Los Galileos porque Foro Nuevo Sol ya definió para donde va.

POR LAS CALLES... El asunto del inmueble de la familia de Arne Aus de Ruthen Haag no se puede separar de la actuación de Meyer Klip, titular del Invea, en aquel caso en el que usó su influencia para evitar que una persona fuera remitida a un juzgado civil para determinar si era culpable o no de una falta. Arne renunció, ¿Cuándo lo hará Meyer? ¿Se le va a investigar? **C**

garciam.jjavier@gmail.com
@GarciaJJavier